

TITULARES LOCALES

Arrecian las descalificaciones

Con un par de fotografías, el senador y vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, exhibió que a diferencia del gobernador Rafael Moreno Valle, los priistas sí utilizaban recursos públicos con fines electorales. (El Sol de Puebla)

Denuncia PRI intromisión de RMV en la FEPADE

El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, denunció ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, por considerar que está utilizando la infraestructura y recursos de su gobierno para apoyar a los candidatos de la coalición Puebla Unida. (Heraldo)

Elección limpia: Lozano

El vocero de la Coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, descartó que en la entidad se este orquestando una elección de estado, como lo asegura el Partido Revolucionario Institucional, de quien dijo es un instituto profesional en desviar recursos públicos para las elecciones para las elecciones. (Síntesis)

PRI demanda ante la Fepade a Moreno Valle

El delegado priista Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo, dirigente estatal, denunciaron a nivel nacional la elección de Estado que está aplicando el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y anunciaron que hay dos denuncias ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade). (Intolerancia)

Tras la inseguridad... PARANOIA

La paranoia se ha apoderado de la ciudad de Puebla luego de los hechos violentos que se han registrado en las últimas semanas, pues la tarde de este jueves, vecinos de la calzada Zavaleta aseguraron escuchar detonaciones de arma de fuego cuando dos sujetos sospechosos evadieron una revisión rutinaria. Las redes sociales inmediatamente dieron paso al alarmismo provocado por una balacera que nunca existió. (Cambio)

Cenapred: 314 exhalaciones registra el Popo

En Puebla operarían mil 79 unidades de transporte y 20 ambulancias en caso de que aumente la actividad del volcán Popocatepetl y sea decretada la evacuación de poblaciones aledañas al coloso. (Milenio digital)

Acusa el tricolor a Moreno Valle de 18 ilícitos electorales

Desde la sede del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el delegado especial de dicho instituto político para Puebla, Fernando Moreno Peña, anunció que el tricolor tramitó 18 denuncias ante la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) por diversos ilícitos y que las querellas incluyen al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por el desvío de recursos en que ha incurrido para beneficiar a la coalición Puebla Unida. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Con remiendos opera la primera ruta del Metrobús en Puebla

Conforme corrieron los kilómetros, el proyecto original de la primera ruta del metrobús de Puebla se descarriló: hoy operan menos autobuses articulados de los prometidos, las rutas alimentadoras se redujeron en número, los puentes peatonales no están construidos, el número de usuarios es tres veces menor al estimado y el periodo de traslado es mucho mayor. (e-consulta)

Más infraestructura vial y de salud para San Martín Texmelucan

El mandatario estatal supervisó la rehabilitación del Hospital Integral de San Martín Texmelucan que permitirá a la población tener acceso a servicios de calidad, a la altura de sus expectativas. (Periódico digital)

Hay veda electoral, no cuarentena de gobierno

"El Gobierno tiene un mandato constitucional, dado precisamente por los propios electores para poder, todos los días, trabajar en los asuntos de la sociedad", expresó el secretario General de Gobierno Luis Maldonado Venegas -en entrevista- después de una reunión de trabajo en el Palacio Municipal de Puebla capital. (Contraparte)

Mario Marín sí violó veda electoral en 2010, acusa Lozano Alarcón

El vocero de "Puebla Unida", Javier Lozano Alarcón, mostró fotografías en las cuales el entonces gobernador, Mario Marín Torres, entregó apoyos del programa social Unidos para Progresar durante la veda por el proceso electoral local de 2010. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Licita la SEP a modo

En la competencia por adquirir 240 mil laptops para alumnos de quinto y sexto de primaria, la SEP le dio una importante ventaja a la empresa Intel. (Reforma)

Senadores del PAN ponen a disposición comisiones

Senadores panistas afines a Ernesto Cordero, como Roberto Gil, Mariana Gómez del Campo, Jorge Luis Lavalle y Adriana Dávila ofrecieron al nuevo coordinador parlamentario del PAN en la Cámara Alta, Jorge Luis Preciado, las comisiones y las vicecoordinaciones que actualmente presiden. (El Universal)

Montaje burdo de Núñez, los \$88.5 millones

El ex secretario de Finanzas de Tabasco, José Manuel Saiz Pineda, se deslindó del decomiso de los de 88 millones 560 mil 134 pesos encontrados el pasado miércoles en una de sus propiedades, como parte de un operativo de la Procuraduría General de Justicia estatal. (Milenio digital)

La inflación, en el nivel más alto en cuatro años

En el último año el precio del kilogramo de jitomate aumentó 47 por ciento, el de huevo en un porcentaje similar, mientras el de los chiles poblanos se disparó 80 por ciento. (La Jornada)

Invertirá grupo de Canadá 4,358 mdd en mina de oro

La firma estima producir 845,000 onzas anuales en los primeros seis años de vida del proyecto, 2.5 veces lo que produce actualmente la mayor mina de oro del país.. (El Economista Digital)

EPN, "abierto a un debate sobre despenalizar drogas"

El presidente Enrique Peña Nieto consideró como "una forma fácil y falsa" para combatir al narcotráfico la postura favorable a despenalizar las drogas. (Crónica Digital)

PAN-PRD defienden nepotismo en Senado; parientes en nómina legislativa

PAN y PRD defendieron la contratación de familiares de legisladores que son asesores y colaboradores en el Senado. Excélsior informó ayer que en la lista de 557 trabajadores de la estructura de esa Cámara hay parientes de los propios senadores y de otros políticos, como José Luis Padierna Luna, hermano de Dolores Padierna; Juan Ignacio Zavala Gutiérrez, sobrino del ex presidente Felipe Calderón, y Miguel Barbosa Orozco, hijo del líder de la bancada del PRD, Luis Miguel Barbosa. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

EL SOL DE PUEBLA

- Edil hará campaña con candidatos del PAN; senador invita a Moreno Valle a sumarse

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reafirmó su decisión de acompañar a los candidatos de la coalición Puebla Unida en sus tiempos libres y en fines de semana porque constitucionalmente puede hacerlo, tal como lo hizo en su momento el Presidente Enrique Peña Nieto cuando fue gobernador del Estado de México. Mientras tanto dijo que su administración se une al adéndum del Pacto por México mediante la suspensión a partir de ayer de los programas sociales y apoyos institucionales, sean en especie o en cheques, con la finalidad de abonar al clima de respeto a las campañas. (Marco A. Mirón, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2993848.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Espaldarazo de Eduardo Rivera al secretario de Seguridad

Amadeo Lara Terrón permanecerá por el resto del trienio al frente de la SSPTM, pese a las críticas contra su desempeño por la ola de delitos registrados en el municipio como el robo a cuentahabientes, afirmó el acalde Eduardo Rivera Pérez. Descartó la existencia de focos rojos y sostuvo que el tema de la seguridad pública es compartido con el gobierno estatal, mediante el intercambio de información y de coordinación del trabajo desarrollado. Entrevistado al finalizar una reunión de trabajo en el Palacio Municipal con el secretario general de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. (Marco A. Mirón,)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2993851.htm>

SINTESIS

- Respaldar ERP trabajo del titular de Ssptm

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que el secretario de Ssptm, Amadeo Lara Terrón, seguirá al frente del cargo, pese a las reiteradas solicitudes de los diputados del PRI que buscan la salida del funcionario. En entrevista, cuestionado sobre el asesinato de

Diego Chaires -quien estudió en la UDLAP- a manos de delincuentes que le robaron 30 mil pesos, dijo que ya tomaron cartas en el asunto para detener a los responsables. Dijo que de manera coordinada han intercambiado información con el estado, la PGR y el CISEN para resolver no sólo el caso del joven sino los últimos robos a cuentahabientes. (Elizabeth Cervantes)

<http://sintesis.mx/articulos/63974/respalda-erp-trabajo-del-titular-de-ssptm-/puebla>

SINTESIS

- Suspende ayuntamiento entrega de apoyos

El ayuntamiento de Puebla se sumó al adendum Pacto por México, por lo que suspenderá, desde este momento, la entrega de programas federales, cheques masivos, donativos en especie y económicos para abonar al clima político en estas elecciones. Lo anterior fue dado a conocer por el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien precisó que aunque la ley no obliga a las autoridades a frenar los apoyos durante el proceso, el municipio lo hace como muestra de 'buena voluntad'. Asimismo, detalló que las actividades de la comuna, como la conclusión de vialidades, construcción de calles, áreas deportivas y las obras de beneficio social seguirán consolidándose porque existen tiempos administrativos que se deben cumplir. (Elizabeth Cervantes)

<http://sintesis.mx/articulos/63971/suspende-ayuntamiento-entrega-de-apoyos-/puebla>

INTOLERANCIA

- Ratifica el alcalde a Lara en la dirección de SSPTM

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez refrendó en su cargo al secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, por lo que no hay ningún motivo para despedirlo de su puesto en lo que queda de la administración municipal. Además, aseguró que la capital poblana es un lugar seguro para los poblanos y que la percepción de "focos rojos" por la "ola" de inseguridad no la comparte con quienes dicen lo contrario. Ante los cuestionamientos acerca de que el hampa ha superado a las autoridades municipales y que en consecuencia diputados del PRI han pedido la cabeza de Lara Terrón al frente de la SSPTM, el alcalde poblano afirmó que este funcionario se mantendrá en su cargo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109199

INTOLERANCIA

- Suspende comuna entrega de apoyos

El ayuntamiento de Puebla se sumó al addendum del Pacto por México, por lo que suspenderá la entrega de programas federales, cheques, donativos en especie y económicos para abonar al clima político y que se realicen unas elecciones transparentes en la capital el próximo 7 de julio. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez aseguró que aun cuando las autoridades no están impedidas para entregar apoyos en tiempos electorales, la Comuna lo hace con el fin de abonar a un buen clima electoral. "Esto, en el ánimo también de colaborar a un ambiente político de cordialidad. A este espíritu e intención que se han sumado los partidos y diferentes gobiernos, el gobierno municipal también se sumará de manera voluntaria en este addendum, en donde no habrá entrega en especie y económico de beneficiarios." (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109197

MILENIO

- Niega Rivera Pérez que inseguridad en la capital rebase a las autoridades
La inseguridad no ha rebasado a las autoridades sostuvo el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al refrendar en el cargo al titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM), Amadeo Lara Terrón. El edil capitalino dijo que no comparte la percepción de focos rojos en el municipio luego de los acontecimientos violentos contra un exestudiante de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) que perdió la vida durante un asalto. "Me parece que no podríamos entrar a una aseveración de blanco o negro, el tema de la inseguridad tiene sus fluctuaciones, no sólo en la ciudad sino es una situación también compleja en el país, estamos trabajando". (Verónica López)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4cc3d0f7a8260915eaf7bc5958615139>

E-CONSULTA

- Lara Terrón no se va, sostiene Rivera Pérez ante críticas del PRI
El alcalde Eduardo Rivera Pérez defendió al secretario Amadeo Lara Terrón ante los señalamientos hechos por legisladores y dirigentes del Partido Revolucionario Institucional, quienes exigen la renuncia del titular de la Secretaría de Seguridad Pública por los últimos hechos delictivos en la capital. El tema de la seguridad no es solamente responsabilidad del ayuntamiento, sino que el gobierno del estado también tiene obligaciones en este tenor, aseguró el edil. Es por esto que no se retirará del puesto a Lara Terrón, sino que se buscará fortalecer la coordinación existente con la fuerza pública estatal, manifestó. (Shanik David)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21351

E-CONSULTA

- Rivera Pérez no ve focos rojos en materia de seguridad
Para el alcalde Eduardo Rivera Pérez no existen focos rojos en materia de inseguridad registrada en el municipio, por los acontecimientos recientes como los asaltos a cuentahabientes y afirmó que la permanencia no está en duda la permanencia de Amadeo Lara Terrón en el cargo de secretario de Seguridad Pública. Comentó que existe la coordinación con el gobierno del estado para reforzar las estrategias en el combate a la delincuencia, sin compartir versiones de la falta de planeación. Expresó que parte la estrategia de mejora será acelerar los procesos de instalación de cámaras de vídeo-vigilancia para cubrir más zonas de la ciudad. (Genaro Munguía)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-perez-no-ve-focos-rojos-en-materia-de-seguridad>

PERIODICO DIGITAL

- Inseguridad no ha rebasado a las autoridades, según Rivera Pérez
La inseguridad no ha rebasado a las autoridades municipales afirmó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien puntualizó que las reuniones de los tres niveles de gobierno continuarán para trabajar de manera coordinada e implementar los operativos necesarios en la materia. Tras sostener una reunión con el secretario general de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, el edil aseveró que no se podría entrar a una aseveración de si la situación está en "blanco o negro", ya que dijo este tema es del ámbito nacional y no solo local. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inseguridad_no_ha_rebasado_a_las_autoridades_#.UZ6oA5Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Maldonado asegura que acusaciones del PRI eran 'totalmente predecibles'

El secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, defendió la postura del gobernador Rafael Moreno Valle, al mencionar que no se está ejerciendo "una elección de estado", como lo señaló Pablo Fernández del Campo dirigente del Partido Revolucionario Institucional, PRI durante la firma del adéndum del Pacto por México, lo anterior lo declaró tras sostener una reunión con el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez en Palacio Municipal. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/maldonado_asegura_que_acusaciones_del_pri_#.UZ6od5Y2VRs

RETO DIARIO

- Comuna suspenderá apoyos en efectivo y especie durante proceso electoral

"Durante el actual proceso electoral, el ayuntamiento de Puebla sólo suspenderá las entregas de cheques y ayuda en especie", sentenció el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, después de acudir a la entrega del mejoramiento de la Avenida Atilac, el presidente municipal, informó que se sumará al adéndum del Pacto por México, respecto a las entregas de apoyos de las dependencias que integran su gobierno. "En el tema de la veda, el gobierno de la ciudad seguirá trabajando en todos los proyectos de beneficio social", afirmó Rivera Pérez, en alusión a pavimentaciones, relaminaciones, entregas de calles, por mencionar algunas. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46236&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-suspendera-apoyos-en-efectivo-y-especie-durante-proceso-electoral>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Suspenderá Ayuntamiento entrega de beneficios en eventos masivos

En suma al adéndum del "Pacto por México" que se firmó recientemente por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, el Ayuntamiento Capitalino suspenderá la entrega de beneficios en especie o económicos a personas en eventos masivos, aseveró el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien dijo que se seguirá trabajando en obras. En este sentido, puntualizó que ha instruido a sus funcionarios a no otorgar apoyos de este tipo, cheques o productos, a fin de unirse a este acuerdo de "buena voluntad", pese a que aclaró la ley no les prohíbe hacer este tipo de acciones. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56234suspendera-ayuntamiento-entrega-de-beneficios-en-eventos-masivos#.UZ82bZZvI4E>

NG PUEBLA

- La delincuencia no nos ha rebasado, ataja Rivera

La inseguridad no ha rebasado a las autoridades municipales afirmó Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, quien puntualizó que se mantendrán las reuniones con los tres niveles de gobierno para seguir trabajando de manera coordinada en este tema a través operativos. Luego de una reunión que sostuvo con Luis Maldonado Venegas, secretario General de Gobierno, el edil poblano aseveró que no se podría entrar a una aseveración de si

la situación está en "blanco o negro", ya que dijo este tema tiene sus fluctuaciones a nivel nacional. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/política-puebla/56223la-delincuencia-no-nos-ha-rebasado-ataja-rivera#.UZ83M5Zvl4E>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

INTOLERANCIA

- Estrenará Puebla rastro TIF en junio

Será a más tardar en la primera quincena de junio cuando Puebla cuente con el rastro tipo TIF. De acuerdo con el director de Industrial de Abastos Puebla, Alejandro Landero León, las obras para la modernización del rastro TIF llevan un avance del 75 por ciento, mientras que en la instalación de equipamiento para su funcionamiento tiene un 85 por ciento. El funcionario destacó que en este momento se están haciendo pruebas en el funcionamiento de la maquinaria que se está instalando para verificar que trabaje en óptimas condiciones. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109196

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Incrementa el taponamiento de alcantarillas por acumulación de basura: Seprocim De cara al inicio de la temporada de lluvias y ante las diversas inundaciones producto de la acumulación de basura en alcantarillas en calles de la capital, se mantendrá el Operativo Acuario en conjunto con el sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado para incrementar las brigadas de la limpieza de los drenajes que se están viendo afectados. Y es que la basura acumulada y la falta de desazolve de las alcantarillas tienen funcionando a los drenajes de la ciudad solo al 40 por ciento de su capacidad, señaló el Director de Protección Civil Municipal (Seprocim), Gustavo Ariza Salvatori. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Contamina a Puebla la propaganda: OOSL

Ante la gran cantidad de basura que genera la colocación de propaganda política en la ciudad de Puebla, el director del Organismo Operador del Servicio de Limpia, Gilberto Rivera destacó la urgencia de regular la instalación para mantener una buena imagen del municipio, así como minimizar los efectos contaminantes que conllevan a este tipo de materiales utilizados en campaña. El director del OOSL destacó que cada jornada electoral la dependencia municipal recolecta aproximadamente 200 toneladas de basura electoral, de la cual solo el 10 por ciento de ella puede reciclarse. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

RETO DIARIO

- Cañedo desmiente a hotelero; hay constante afluencia de turismo en Puebla "En Puebla siguen llegando los turistas y no ha bajado su afluencia", afirmó el director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca, ante la queja de los representantes del sector hotelero que señalaron que debido a la desaparición del Buró de Convenciones la ocupación se ha desplomado. Aunque no refirió el número de visitantes registrados en los últimos meses y la ocupación hotelera, aseguró que se tiene una aceptable y esto gracias a la

promoción de la Angelópolis. “No porque ya no funcione la oficina, bajó el turismo; recordemos que surgió como una Asociación Civil impulsada por Turismo Estatal, pero debido al poco apoyo y desinterés, desapareció; los turistas siguen llegando”, afirmó. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46235&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Canedo-desmiente-a-hotelerero;-hay-constante-afluencia-de-turismo-en-Puebla>

RETO DIARIO

- Comuna entrega obra de reconstrucción de la Avenida Atilac
Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, entregó la reconstrucción del pavimento asfáltico mediante los trabajos de fresado y tendido de carpeta en la Avenida Atilac. Acompañado por el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, el encargado de las obras en el municipio, explicó que la inversión de esta obra que incluyó la reconstrucción del pavimento asfáltico, fresado, renivelación, suministro, colocación de pozos de visita, cajas de válvula, limpieza y desazolve de rejillas fue de 2,244,070.24 pesos. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46231&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-entrega-obra-de-reconstruccion-de-la-Avenida-Atilac>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Pide Comuna al IEE aclare tema del retiro de propaganda
Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, consideró necesario que el consejo del Instituto Electoral del Estado (IEE) clarifique el alcance de la responsabilidad del Ayuntamiento Capitalino dentro del proceso electoral sobre el retiro de propaganda política del mobiliario urbano y zonas donde según el Código Reglamentario Municipal (Coremun), está prohibido. Pese a que la ciudad se observa con demasiada publicidad de los candidatos en postes de luz, parques, puentes, entre otros lugares, el funcionario municipal dijo que por el momento no tienen la facultad para retirarla, dado que no se ha dado una indicación de quien tiene la obligación de regularla. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56236pide-comuna-al-iee-aclare-tema-del-retiro-de-propaganda#.UZ82MJZvI4E>

NG PUEBLA

- Desmiente PCM que río Alseseca se desborde hoy
El director de Protección Civil Municipal desmintió que el río Alseseca se desbordará la noche de este miércoles como se dio a conocer en algunos medios, al explicar que el problema de inundación en algunas zonas aledañas se debió al colapso de un drenaje que se tapó con basura. Y es que detalló este drenaje pasa por debajo del nivel del río, que al aumentar su capacidad provoca que el agua y los desechos se boten por ahí, pero nunca se desbordó, por lo cual además las alarmas no sonaron. Puntualizó que a una familia afectada de la colonia Gonzalo Bautista se le brindó cobertores, colchonetas, despensas y láminas, además de que desplegó una brigada de salubridad para que se haga el aseo de la casa. En el caso de la escuela que se dañó ya se concluyó con las labores de limpieza. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56231desmiente-pcm-que-río-alse seca-se-desborde-hoy#.UZ827pZvl4E>

NG PUEBLA

- Encuentran auto tras asesinato de joven en Puebla

Autoridades locales hallaron el automóvil que los presuntos homicidas del joven Diego "N" ocuparon durante el ilícito reportado el pasado martes en la capital de Puebla. Eduardo Vázquez Rossains, director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), explicó que mediante las cámaras de video-vigilancia instaladas en distintos puntos del municipio, encontraron el auto. "Se tienen archivos en video desde las primeras horas, se continuó con la búsqueda, es un vehículo con reporte de robo en el Estado de México, de acuerdo con el Sistema Plataforma México", comentó. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56219encuentran-auto-tras-asesinato-de-joven-en-puebla#.UZ83aJZvl4E>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

- Tras la inseguridad... PARANOIA

La paranoia se ha apoderado de la ciudad de Puebla luego de los hechos violentos que se han registrado en las últimas semanas, pues la tarde de este jueves, vecinos de la calzada Zavaleta aseguraron escuchar detonaciones de arma de fuego cuando dos sujetos sospechosos evadieron una revisión rutinaria. Las redes sociales inmediatamente dieron paso al alarmismo provocado por una balacera que nunca existió. Los sucesos ocurrieron alrededor de las cuatro de la tarde, cuando el locutor de radio Javier López Díaz, escribió en su cuenta de Twitter: "versiones de balacera en Plaza Solé de Zavaleta. Más en breve". (Tonatiuh Muñoz Aguilar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/12230-paranoia-por-inseguridad-crea-balacera-en-zavaleta>

CAMBIO

- Acusa Gali que desconocidos intimidaron a su esposa

Antonio Gali Fayad denunció que su esposa Dinorah López fue intimidada por un grupo de desconocidos que le advirtieron que a nivel nacional se desatará una "campaña negra" en contra del candidato de "Puebla Unida" a la presidencia de la Angelópolis. El martes pasado, mientras Dinorah López repartía publicidad en el cruce de la diagonal Defensores de la República y la calzada Zaragoza cuando se le acercaron con una cámara de video "que prácticamente le pusieron en la cara" para intimidarla y lanzarle amenazas, por lo que tuvo que retirarse del lugar. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/12216-acusa-gali-que-desconocidos-intimidaron-a-su-esposa>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Ante juniors, Gali Fayad compromete recursos del ayuntamiento para empresas

El candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se presentó ante un grupo llamado "jóvenes empresarios con Gali", integrado por juniors y simpatizantes de la candidatura del panista. Fueron más de 600 jóvenes de camisas desabotonadas y zapato sin calcetín, así como vestidos y blusas con motivos de leopardo, los que se dieron cita en un

salón ubicado a unos metros del lugar donde fue asesinado un ex alumno de la UDLAP tras un asalto hace un par de días. Ante los "futuros empresarios de Puebla", Gali Fayad no hizo ningún comentario sobre su propuesta para erradicar la inseguridad en la capital poblana. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ante-juniors-gali-fayad-compromete-recursos-del-ayuntamiento-para-empresas_id_24799.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Promete Enrique Agüera Ibáñez actualizar la reglamentación y normatividad del ayuntamiento

Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Partido Verde a la presidencia municipal de Puebla, afirmó que una de sus primeras acciones al frente del ayuntamiento será revisar y actualizar la reglamentación y normatividad con el propósito de brindar certeza jurídica a ciudadanos, comerciantes y castigar con mano firme a quien infrinja la ley. Indicó que apoyará de manera decidida la vida comercial de Puebla, porque muchos propietarios están cerrando sus negocios cansados de que los inspectores municipales les complican la vida todos los días; denuncias que los candidatos han recibido en estos días de campaña. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promete-enrique-aguera-ibanez-actualizar-la-reglamentacion-y-normatividad-del-ayuntamiento_id_24796.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Corrigen a Gali Fayad: habrá rastro TIF en esta administración

El ayuntamiento de Puebla corrigió al candidato de la coalición Puebla Unida por la alcaldía, Antonio Gali Fayad, al señalar que será en esta administración cuando se concluya el rastro TIF y no en la siguiente, como Gali lo prometió durante la presentación de su programa económico. El director de Industria de Abastos de Puebla, Alejandro Landero León, refirió que será en la primera quincena de junio cuando la capital cuente con un rastro Tipo Inspección Federal (TIF), pues hasta el momento llevan 75 por ciento de avance, y 85 por ciento lo que respecta a la instalación de equipamiento para su funcionamiento. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/corrigen-a-gali-fayad-habra--rastros-tif-en-esta-administracion_id_24802.html

E-CONSULTA

- Mejorar espacios públicos, delinea Claudia Hernández en Caleras

Recuperar la tranquilidad para los habitantes a través de un programa de rehabilitación de luminarias y espacios públicos, proponen vecinos de la colonia San Cristóbal Caleras perteneciente a la junta auxiliar San Jerónimo Caleras. Durante el recorrido casa por casa que realizó Claudia Hernández, candidata a diputada por el distrito 10 de la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM, recibió peticiones para que intervenga ante las diferentes instancias de gobierno para que reduzcan los índices delictivos en la zona porque se han recrudecido. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21354

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Durante la madrugada emitió grandes fragmentos el Popocatépetl. Durante la noche del miércoles y la madrugada del jueves el volcán Popocatépetl lanzó fragmentos incandescentes que bajaron por las laderas, informó esta mañana el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). El organismo dependiente de la Secretaría de Gobernación federal precisó que después del episodio de tremor que inició el miércoles a las 9:45 de la mañana incrementó su amplitud a partir de las 5 de la tarde, emitiendo ceniza fina en dirección al sureste, sur y suroeste según la dirección de los vientos. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51608

PUEBLA ON LINE

- Popocatépetl registra nueva explosión, lanza ceniza a 2.5 kilómetros. Notimex informa que el Cenapred reportó que a las 12:40 de este jueves ocurrió una nueva explosión que generó una columna eruptiva de cenizas de 2.5 kilómetros de alto por encima del cráter, que el viento transporta inicialmente hacia el oeste. En su reporte más reciente, el Cenapred indicó que el Semáforo de Alerta Volcánica se encuentra en Amarillo Fase 3, y que luego de la explosión, la actividad recuperó sus niveles previos. Dijo que el Popocatépetl registró antes un episodio de tremor que tiende a disminuir, y el volcán se presenta con una pluma continua de vapor de agua y gases dirigida al oeste. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40369:popocat%C3%A9petl-registra-nueva-explosi%C3%B3n-lanza-ceniza-a-25-kil%C3%B3metros&Itemid=126

TEASERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Hay un exhorto por parte de las autoridades, para evitar los incendios forestales, sobre todo en el mes de Mayo, que es el mes más caluroso, aunque también señala que el tema de las lluvias podría ayudar.
- Robaron un cajero de la empresa Termium, lesionan a un guardia y usan una grúa mecánica.
- Esta madrugada ardió una bodega, en la zona de la Resurrección.
- El gobernador del estado RMV, inicio trabajos del anillo periférico norte, en San Juan Tuxco.
- En el camino a Calpan, encuentran a una persona muerta por 2 tiros a la cabeza.
- Muy cerca de la zona a la altura de Santa Rita Tlahuapan, una ambulancia del seguro social, arrolla y mata a una persona, que atendía una falla mecánica de su vehículo.
- Puebla no considera todavía un simulacro de evacuación volcánica, da a conocer el gobernador del estado RMV, sin embargo todas las instancias, se mantienen alertas.
- El tráfico está detenido en Esteban de Antuñano y la vía, por que el tren está estorbado.
- Ardió un chevy, en Av. Margaritas y la 11 sur.
- Detienen a un sospechoso de una camioneta, por versiones de asalto en la Plaza Solé.

- Por lesiones graves, atento e homicidio, fue detenido Moisés Lozano, en San Francisco Totimehuacan.
- Un asaltante de mujeres en pleno centro histórico, drogado, Felipe de Jesús, quedo a disposición del Ministerio Publico.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El volcán el gobernador RMV descarta simulacros como se están haciendo en Morelos, saliendo camiones, tomando tiempos, pero en Puebla no tenemos que hacer eso dice el gobernador porque en su momento ya se hizo.
- Una investigación que esta haciendo la PGJ en el banco donde cobró el cheque el joven egresado de la UDLAP, al que mataron por 33 mil pesos, ahora la investigación esta comenzando dentro del banco donde empezó todo, celebros que se interrogue a todo el personal del banco porque es donde esta saliendo la información y como no pasa nada, seguían soplando a los delincuentes para que hicieran de la suya.
- Hubo una motocicleta en Valsequillo una de las fechorias que se comenten a borde de una motocicleta, mas delitos que se comenten así en la ciudad de Puebla.
- Sujetos armaron un cajero automático al interior de una empresa en Xoxtla, se utiliza una camioneta para jalar el cajero.
- Reportan lesionado por golpes a un trabajador ni las manos metió.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Armas de perdigón...(sic, la ultima novedad para cometer ilícitos en Puebla, su precio oscila entre 600 y 3 mil pesos.
- El gobernador RMV, dejo en claro que es el Cenapred, quien tiene la ultima palabra sobre la actividad del Popocatepetl y no el Cupreder, llama a la población a atender las indicaciones del organismo federal.
- La gente con discapacidad, no debe de ser el objeto de decoración en las fotos de políticos, declaro Pedro Díaz, Presidente del consejo Taxista.
- El proceso electoral influye en la negociación salarial del magisterio poblano, afirmo Emilio Salgado, dirigente de la sección 23 del SNTE.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- De registrarse fuertes lluvias en la zonda del volcán Popocatepetl, pueden provocarse flujos de lodo y ceniza, en las faldas del coloso provocando daños a los campos de cultivo en el radio de riesgo, alerta Cupreder a través de Carlos Tovar González.
- El director de Protección Civil Estatal Jesús Morales, aseguro que si existe una cultura de prevención, entre los habitantes de las comunidades aledañas al volcán Popocatepetl.
- ERP dio su respaldo total a Amadeo Lara y se mantiene en su cargo.
- El ayuntamiento se sumará al Pacto Por México en el capítulo Puebla para respetar la veda electoral, y por ello se suspende la entrega de apoyos en especie y económicos.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera dio a conocer que no paralizará al Ayuntamiento de Puebla por la veda electoral, por lo que dijo que el continuará con la inauguración de obras en diversas zonas de Puebla.
- A pesar de que es poco el avance que se tiene en cuanto al retiro de motocicletas y vehículos sin placas, que pueden ser utilizados en algún tipo de ilícito Facundo Rosas Rosas, secretario de seguridad pública de Puebla comentó que no bajarán la guardia y consolidarán el programa ya que esta es una línea de acción para frenar a la delincuencia, por lo que todos los cuerpos de seguridad vienen trabajando en ello para evitar que los malhechores avancen y se redoblan esfuerzos para adelantarse a ellos.
- La tarde de este jueves, en el mercado Ignacio Zaragoza los comerciantes detectaron a un ladrón, que trataba de hacer de las suyas en varios puestos sin embargo lo detuvieron y como escarmiento le colocaron una cartulina fosforescente en el pecho con la leyenda "Soy Ratero", esto para exhibirlo y las personas pudieran identificarlo de ahora en adelante y cuidarse de este sujeto.
- Hasta el momento no se tiene ningún indicio en el incremento de la actividad del volcán Popocatepetl reveló el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas al señalar que por el momento no se tiene planeado llevar a cabo un simulacro en la zona, sin embargo el comandante de la zona militar Marco Antonio Barrón Ávila es el encargado de realizar alguna actividad de este tipo ya que en caso de que hubiera una evacuación sería el responsable de llevarlo a cabo

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Las alcantarilla de Puebla funcionan al 40% de su capacidad
- El alcalde de Puebla niega focos rojos en inseguridad
- Sexenio priístas abandonaron obra publica municipal refiere el Gobernador Moreno Valle

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Disminuye el nivel del río Alseseca luego del desbordamiento de antier por la noche ya no presenta por el momento ningún riesgo para las viviendas o para la población de esa zona.
- Inician los trabajos de limpieza en la escuela Hacienda Guelatao, las clases permanecerán suspendidas hasta que las condiciones sean más seguras.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En el municipio de Puebla cerca de 6 mil familias, habitan en ríos y barrancas, en temporada de lluvias en fretan e riesgo de inundaciones y algunos casos, no cuentan con alarmas.
- En Zavaleta, autoridades montaron un operativo encubierto con el fin de disuadir a la delincuencia, cerca de sucursales bancarias, lograron detener a una persona, sin embargo, 3 se les escaparon.
- Y a pesar de que se implemento un operativo, para retirar el comercio informal de La Margarita, cuando la vigilancia se fue los vendedores regresaron, para instalarse nuevamente, los vecinos obviamente urgen solución.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Promete Gali apoyo a indígenas y jóvenes empresarios
El gobierno municipal será aval para proyectos productivos de emprendedores y promoverá el respeto y preservación de la cultura indígena, comprometió ante jóvenes empresarios el candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, José Antonio Gali Fayad. Durante un encuentro con jóvenes empresarios, el ex secretario de infraestructura sostuvo que él también fue emprendedor y se enfrentó a las dificultades de financiamiento, por lo que conoce las necesidades y obstáculos a los que se enfrentan quienes quieren emprender su propio negocio. (Belén Cancino, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2993858.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Se reúne Agüera con empresarios textiles
Enrique Agüera Ibáñez, candidato de 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, se comprometió a evitar endeudamientos en caso de ganar las elecciones de julio próximo y convertirse en el sucesor de Eduardo Rivera Pérez, por lo que afirmó que será un "edil gestor de recursos". Tras reunirse en privado con integrantes de la Cámara de la Industria Textil de Puebla, entre los que destaca José Chedraui Budib, candidato del PRI-PVEM a diputado por la vía plurinominal, el ex rector de la BUAP optó por mantenerse al margen de la denuncia por supuesta desviación de recursos en contra del gobernador Rafael Moreno Valle que hizo su partido ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE). (Efraín Núñez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2993856.htm>

HERALDO

- Denuncia PRI intromisión de RMV en la FEPADE
El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, denunció ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, por considerar que está utilizando la infraestructura y recursos de su gobierno para apoyar a los candidatos de la coalición Puebla Unida. Aunque esta vez el dirigente estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, encabezaron una rueda de prensa en la sede del priismo nacional, en entrevista telefónica Fernández del Campo explicó que denunciaron al gobernador por desvió de recursos a favor de cinco de los candidatos de la coalición Puebla Unida. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-24/portada/denuncia-pri-intromision-de-rmv-en-la-fepade>

HERALDO

- Propone Agüera impulsar la competitividad de empresas

Mejorar la seguridad en la capital del estado e impulsar acciones que permitan impulsar la competitividad en las empresas, fueron algunas de las propuestas que expuso, el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, al reunirse con empresarios textiles. Acompañado por el candidato a la presidencia municipal de Puebla, José Chedraui Budid, a puerta cerrada, Agüera Ibáñez señaló a los integrantes de la industria textil, que en caso de obtener el triunfo en las elecciones del 7 de julio, que creara acciones que permitan mejorar la competitividad de sus empresas. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-24/portada/propone-aguera-impulsar-la-competitividad-de-empresas>

HERALDO

- Garantizamos una contienda limpia: Ceballos

Luego de afirmar que su candidatura no le hará el juego sucio a ninguno de las dos coaliciones con las que compite, el aspirante a la alcaldía poblana, por el Partido del Trabajo (PT) Miguel Ángel Ceballos recordó que todos los funcionarios pueden acudir a eventos proselitistas siempre y cuando sea en su día de descanso y sin usar recursos públicos. Dijo que no está violando la ley electoral en Puebla por asistir a eventos políticos de Tony Gali Fayad, en sus ratos libres. Recordó que en la administración estatal anterior, cuando aún formaba parte del Revolucionario Institucional (PRI) Mario Marín acudía a los eventos del entonces candidato a la gubernatura, Javier López Zavala. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-24/politica/garantizamos-una-contienda-limpia-ceballos>

SINTESIS

- Descartan despidos en Sdrsot

El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT), Julio Lorenzini Rangel, rechazó que la dependencia haya despedido a más trabajadores y que lo haya hecho de forma injustificada. Sin embargo, el funcionario estatal declaró que empleados que laboraban como administradores del Parque del Arte y del Lago de la Concordia solicitaron su renuncia voluntaria en días pasados. Lo anterior luego de que ex trabajadores enviaron un correo electrónico a varios medios de comunicación para denunciar "actos de despido injustificado" en los parques urbanos que están a disposición del gobierno del estado. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/63984/descartan-despidos-en-sdrsot/puebla>

SINTESIS

- Puebla Unida se rige por la ética: Lozano

El vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, descartó que en la entidad se esté orquestando una elección de estado, como lo asegura el Partido Revolucionario Institucional (PRI). "Ninguno de los que hoy acusan al gobernador Rafael Moreno Valle de estar detrás del proceso, tienen ni pruebas ni mucho menos la autoridad moral para hacerlo, pues a diferencia de ellos, nosotros si tuvimos pruebas en su tiempo, cuando gobernó Marín", sostuvo en rueda de prensa. Esto después de que el PRI y el Verde ecologista presentaron

en el marco del Pacto de Civilidad que se firmó hace unos días, unas imágenes donde descalificaron el trabajo del gobierno del estado. (Abel Cuapa)

<http://sintesis.mx/articulos/63983/puebla-unida-se-rige-por-la-etica-lozano/puebla>

SINTESIS

- Más infraestructura vial y de salud para San Martín Texmelucan

A once años de que el proyecto para la construcción del edificio para la delegación de Cruz Roja de Texmelucan permaneciera estancado, este día el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle acompañado del presidente del Consejo Estatal de esta institución, José Manuel Cervantes Jiménez y autoridades locales colocaron la primera piedra para la realización de esta obra que tendrá una inversión tripartita de 11 millones de pesos para una primera etapa. El proyecto para la edificación del inmueble había sido postergado por las anteriores autoridades ya que aunque el terreno en donde será construido el nuevo edificio de esta institución fue donado desde el 2001, la falta de recursos económicos había frenado el proyecto. (Mayra Flores)

<http://sintesis.mx/articulos/63967/mas-infraestructura-vial-y-de-salud-para-san-martin-texmelucan-/puebla>

INTOLERANCIA

- Impulsar la industria textil, garantiza Enrique Agüera

El candidato a la presidencia municipal por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, reiteró su ofrecimiento de garantizar que haya condiciones para la inversión y el empleo con una ciudad humanista donde se refuerce la seguridad que se necesita, e indicó que para su propuesta hay fondos federales que sólo basta que se aprovechen adecuadamente y con ello la ciudad contará con policías especializados. Tras sostener una reunión con miembros de la Cámara Textil de Puebla, que preside José Miguel Brito García Teruel, el abanderado del PRI indicó que nuevamente la petición de los empresarios es que quieren condiciones para que puedan invertir y generar empleo, por lo que planteó las propuestas reales que van encaminadas a transformar el municipio de manera integral, donde la gente viva segura. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109200

CAMBIO

- Cartel de Colima del PRI enrarece elecciones: SGG

El secretario general de Gobierno, Luis Maldonado Venegas acusó al "cártel de Colima" de confrontar a la sociedad poblana en el proceso electoral tras los señalamientos realizados durante la firma del adendum del Pacto por México, mismos que afirmó carecen de sustento para proceder legalmente, haciendo referencia clara al delegado del CEN tricolor Fernando Moreno Peña. Dejó en claro que el trabajo del gobierno no puede frenarse, ni pueden suspenderse los servicios de salud, educación, seguridad, o supervisión de las obras que ya están en proceso, "el gobierno no tiene viruela para confinarlo en una cuarentena". (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12232-%E2%80%9Cc%C3%A1rtel-de-colima-quiere-confrontar-a-la-sociedad%E2%80%9D>

CAMBIO

- Rafael Moreno Valle se pitorrea de los priistas

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle cumplió con su promesa de ilustrar a la dirigencia estatal del PRI, que encabeza Pablo Fernández del Campo y al capo del "cartel de Colima", Fernando Moreno Peña, al regalarles de manera altruista una ley electoral para que sustenten sus acusaciones de desvíos de recursos públicos a favor de la campaña de Antonio Gali Fayad. El Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Puebla fue enviado desde Casa Puebla la mañana de ayer a Moreno Peña, quien no recibió de propia mano el regalo morenovallista, pues se encontraba en la ciudad de México presentando en el CEN del tricolor la segunda función del show de la supuesta elección de estado orquestada por el mandatario poblano. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12213-rafael-moreno-valle-se-pitorrea-de-los-priistas>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Acusa el Partido del Trabajo a Gali y a Agüera de rebasar topes de campañas
El Partido de Trabajo (PT) prepara una denuncia contra los abanderados Antonio Gali Fayad, de la alianza morenovallista Puebla Unida, y Enrique Agüera Ibáñez, de la coalición Cinco de Mayo, a quienes acusa de rebasar el tope de campaña de 1 millón 733 mil pesos establecido por el Instituto Electoral del Estado (IEE). De acuerdo con los cálculos del representante del PT ante el Consejo General del IEE, Alfonso Rodríguez Periañez, los dos abanderados han rebasado tres veces el gasto permitido con la propaganda distribuida en la capital y la organización de actos multitudinarios en los 17 días que llevan en campaña. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-el-partido-del-trabajo-a-gali-y-a-aguera-de-rebasar-topes-de-campanas_id_24794.html

MILENIO

- Agregado al Pacto por México no afecta elecciones: Maldonado
El secretario general de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, descartó que los señalamientos del PRI-PVEM durante la firma del agregado del Pacto por México pongan en riesgo las elecciones del estado el próximo 7 de julio. Dijo que las descalificaciones por parte de la coalición 5 de Mayo eran previsibles, pues esta línea de señalamientos es una estrategia que el tricolor aplica desde hace unos meses y tiene por objetivo polarizar la contienda electoral. Refirió que durante una reunión pasada con la Secretaría de Gobierno a nivel federal, la representación priista manifestó su duda sobre si participarán en la firma del agregado. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4cc3d0f7a8260915eaf7bc59586bb6d8>

MILENIO

- Ofrece Agüera Centro de Investigación Policiaca
El candidato a la alcaldía de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, ofreció crear un Centro de Inteligencia e Investigación Policiaca, trabajar bajo un gobierno electrónico, optimizar recursos y no endeudar al municipio. Al reunirse con socios de la Cámara de la Industria Textil región Puebla-Tlaxcala (CITEX), el aspirante al gobierno capitalino por el PRI-PVEM dijo que una de las principales preocupaciones del sector privado es la seguridad por lo que propuso una unidad de inteligencia especializada en áreas como policía canina, turística y peritos viales, como parte de su estrategia para abatir la delincuencia. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4cc3d0f7a8260915eaf7bc595863f3ff>

MILENIO

- Avalará Gali créditos para proyectos empresariales

Al reunirse con jóvenes empresarios, Antonio Gali Fayad se comprometió a que su gobierno será el aval para que puedan acceder a financiamientos y ejecutar sus proyectos en la generación de nuevas empresas en la capital. Agregó que éste día se llevará a cabo una firma con alrededor de 50 empresas poblanas quienes se sumaron a su propuesta "Compromiso mi Primer Empleo" y así abrirán algunas plazas laborales para los jóvenes con los mejores promedios. En compañía de su planilla de regidores, Gali Fayad dejó en claro que los jóvenes han sido el motor que ha empujado una campaña alegre para Puebla Unida. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/63e1694b8787e29c05c8e61386a15e06>

E-CONSULTA

- El PRI me denuncia por miedo pero no me distraerá, señala Gali

Antonio Gali Fayad, candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía, aseguró que no se distraerá con la denuncia que el PRI presentó ante la Fepade por desvío de recursos públicos en la que se le involucra, ya que, sentenció, sus adversarios recurren a ese tipo de medidas por miedo. Al concluir un encuentro con jóvenes, el aspirante a la presidencia municipal señaló que mantendrá una campaña de "juego limpio" y que serán los abogados de la coalición que representa quienes se encargarán de la defensa. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21356

E-CONSULTA

- Necesario apoyar a adultos mayores: José Juan Espinosa

El candidato de Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa, hizo público su compromiso ante hombres y mujeres de la tercera edad de diferentes comunidades y reunidas en el Barrio de Santiago en apoyarlos en diversos rubros para mejorar su calidad de vida y de sus familias. En el uso de la palabra el candidato agregó que su gobierno no sólo escuchará a la gente sino que será responsable en su toma de decisiones y en sus acciones de gobierno. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21355

E-CONSULTA

- Culpan a priístas de polarizar en lugar de ofrecer propuestas concretas

Las críticas que manifestaron los representantes de la coalición 5 de Mayo durante la firma del adendum político para el proceso electoral eran "previsibles", reconoció el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. Si bien el encargado de la política interna del estado sostuvo encuentros con los dirigentes de todos los partidos, previo al acto en el que se signó este acuerdo de civilidad, no se logró evitar que los dirigentes del tricolor emplearan el evento del pasado martes como un foro para denunciar una vez más los riesgos de una elección de Estado. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/culpan-a-priistas-de-polarizar-en-lugar-de-ofrecer-propuestas-concretas>

E-CONSULTA

- Si hay imparcialidad, que sean dos los debates

Es necesario y deseable que se realicen al menos dos debates entre los candidatos a la presidencia municipal, siempre y cuando estén enmarcados en la imparcialidad, considero el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier Maldonado Moctezuma. El dirigente destacó que con estos ejercicios democráticos sirven a la ciudadanía para poder determinar a quién le otorgarán su voto, pues ahí los aspirantes a dirigir los destinos, en este caso de la ciudad, pueden presentar sus propuestas y plataforma política, misma que aplicarán una vez que lleguen al cargo. (Erika Mejía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/si-hay-imparcialidad-que-sean-dos-los-debates>

PERIODICO DIGITAL

- Más infraestructura vial y de salud para San Martín Texmelucan

El mandatario estatal supervisó la rehabilitación del Hospital Integral de San Martín Texmelucan que permitirá a la población tener acceso a servicios de calidad, a la altura de sus expectativas. Adicionalmente, con la construcción de la sede local de la Cruz Roja Mexicana, la sociedad civil por conducto de la benemérita institución, se sumará a la conjunción de esfuerzos que realizan las administraciones estatal y municipal. En el inicio de obras de la delegación de la Cruz Roja, Moreno Valle subrayó que la corresponsabilidad entre gobierno y sociedad es fundamental para emprender proyectos ambiciosos. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_infraestructura_vial_y_de_salud_para_san_martin#.UZ6mTZY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Gali Fayad promete empleos a egresados de licenciaturas

Al reunirse con jóvenes empresarios, el candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de la capital poblana, Antonio Gali Fayad, reiteró sus propuestas para apoyar a quienes busquen iniciar un negocio u obtener un empleo. En este sentido, informó que este viernes dará a conocer la lista de las primeras 50 empresas que se sumarán a su compromiso y que están dispuestas a ofrecer empleo a los egresados de las universidades que tengan mejores promedios. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_fayad_promete_empleos_a_egresados#.UZ6oNZY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Agüera Ibáñez se compromete a crear un centro de apoyo a pueblos indígenas

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se comprometió a crear un centro de apoyo a pueblos indígenas para atender las necesidades de las comunidades de la capital que actualmente —dijo— viven en el abandono y la pobreza. Señaló que una de las responsabilidades de los gobiernos de cualquier de los tres niveles debe ser preservar las tradiciones, costumbres y lenguas, así como fomentar la participación de los pueblos indígenas en la toma de decisiones de la autoridad. Por ello, aseguró que en el próximo gobierno municipal pondrá en marcha un programa y centro de apoyo que será atendido por profesionales y miembros de las propias comunidades indígenas. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Negociación salarial no está ligada a las elecciones: Salgado Néstor**
El líder de la sección 23 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Salgado Néstor, aseguró que el proceso electoral no influirá en las negociaciones salariales entre el gremio y la Secretaría de Educación Pública (SEP). Y es que, a pesar de que en el año anterior se llegó a un acuerdo en las mejoras de prestaciones laborales para más de 78 mil docentes, después de las elecciones; el líder sindical confía que el pliego petitorio que ya fue entregado se resuelva antes de los comicios del 7 de julio. "Pienso que terminaremos antes de las elecciones. La negociación de incremento salarial de los docentes no se vincula con el tema electoral", comentó. (Cristóbal Lobato)
<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **SDRSA actualiza padrón de ganado y aves en zona del Popocatepetl**
La Secretaría de Desarrollo Rural y Sustentabilidad Ambiental, reportó que la actualización del padrón sobre el número de ganado y aves que serían trasladados a una zona segura en caso de una posible evacuación por la actividad del Popocatepetl registra un avance del 70 por ciento. Así lo dio a conocer el titular de la dependencia estatal, Julio Lorenzini Rangel, quien comentó que se tienen dispuestos cuatro corrales ubicados en puntos estratégicos para garantizar que las personas puedan dejar sus hogares sin la preocupación de que les pasará a sus animales. Asimismo, mencionó que en esta labor participa la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP). (Verónica Aburto)
<http://periodicodigital.com.mx>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Toma clandestina y recuperación de pipa con combustible en Cuautlancingo**
Una nueva toma clandestina fue hallada en el municipio de Cuautlancingo. Esta vez cerca de la zona industrial FINSA, donde además había un derrame de hidrocarburos. Uniformados de ese municipio informaron que en un rondín por las inmediaciones del parque industrial observaron un vehículo estacionado y que al acercarse este emprendió una huída. Por lo que se inició una persecución que acabó en la junta auxiliar de Sanctórum, dentro del mismo municipio, donde los ladrones la dejaron abandonada y para emprende la huída. (Héctor Hernández)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51609

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No hay elección de Estado en Puebla: SNTE**
En Puebla no hay una elección de Estado en Puebla, opinó el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sección 51, Jorge Luis Barrera de la Rosa. El líder del magisterio poblano expresó que en cada periodo electoral los grupos opositores declaran que se da un proceso electoral donde interviene las autoridades locales. "Si hay grupos políticos que afirman que las autoridades estatales están interviniendo en las actividades, entonces es necesario que lo demuestren y no sólo esto se quede en suposiciones", recalcó el dirigente de la sección 51 de esta organización sindical. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51607

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Van a llorar a México los fracasados líderes del PRI poblano

A pesar de que quienes conforman la coalición '5 de Mayo' se comprometieron dentro del pacto del adéndum a cesar acusaciones, los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) continúan con señalamientos, faltando de esa forma a la firma que concretaron con otros partidos y el gobierno el martes pasado. El delegado especial del CEN en Puebla, Fernando Moreno Peña, recurrió a medios nacionales para señalar que le preocupa el hecho que el mandatario local haga campañas los fines de semana. Sus señalamientos fueron refutados por reporteros nacionales, quienes lo cuestionaron si ya están nerviosos porque el presidente que perderá su candidato a la presidencia municipal de la capital, será Enrique Agüera Ibáñez. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51610

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- El PRI, especialista en violar veda electoral: Lozano

Javier Lozano Alarcón, vocero de Antonio Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal por la Coalición Puebla Unida, presentó pruebas de que los que han violado la ley electoral desde elecciones pasadas son los ahora denominado Coalición 5 de Mayo. En conferencia de prensa, el Senador de la República criticó la postura de los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de acusar al actual gobernador Rafael Moreno Valle de supuestos desvíos de recursos a favor del actual candidato a la alcaldía, ya que en 2010, quien realmente violó la ley electoral fue el ex gobernador Mario Marín torres, emanado del tricolor. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com>

PUEBLA ON LINE

- Moreno Valle ofrece más infraestructura vial y de salud para Texmelucan

El gobernador Rafael Moreno Valle subrayó, en diversas reuniones con autoridades locales, representantes populares y ciudadanía en general, la importancia de la suma de esfuerzos y la coordinación para realizar obras que eleven la calidad de vida de la población. En este sentido, precisó, destaca la realización y puesta en marcha del periférico sur que se concretó, después de años de ser un anhelo ciudadano, mediante la suma de esfuerzos de los gobiernos estatal y municipal. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40403:moreno-valle-ofrece-m%C3%A1s-infraestructura-vial-y-de-salud-para-texmelucan&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- Agüera calla ante denuncia del PRI contra Moreno Valle

El candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se mantuvo al margen de la denuncia que presentó la dirigencia de su partido ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) contra el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por el supuesto desvío de recursos públicos. Ante los cuestionamientos, externó que su campaña electoral continuará en la propuesta cercana a la gente, dijo en entrevista luego de sostener una reunión con integrantes del ramo textil.. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40405:ag%C3%BCerra-calla-ante-denuncia-del-pri-contra-moreno-valle&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Denuncias del PRI por “desesperación”: CEN del PAN
El delegado del CEN del PAN en Puebla, Max Cortázar, aseveró que la denuncia que interpuso el PRI ante la Fepade contra el gobernador Rafael Moreno Valle, fue un acto de desesperación por su inevitable derrota en las urnas en las elecciones locales del próximo 7 de julio. En entrevista, aseveró que la denuncia está condenada al fracaso: “Perro que ladra no muerde”. De la misma forma, señaló que la elección local en el estado se torna complicada por lo que el PRI recurre a la denuncia sin pruebas ni argumentos. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40401:denuncias-del-pri-por-%E2%80%9Cdesesperaci%C3%B3n%E2%80%9D-cen-del-pan&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Ante desventaja, PRI lanza acusaciones sin sustento: Puebla Unida
Javier Lozano Alarcón, senador y vocero de la coalición Puebla Unida, evidenció la doble moral del PRI, al acusar sin pruebas fehacientes al gobernador del Estado por supuesta intromisión en los comicios electorales, mismos que carecen de sustento legal y que seguramente serán desechados. Lozano Alarcón adjudicó estas acusaciones infundadas al nerviosismo que les produjo la ventaja de 6 puntos que tiene Tony Gali sobre su candidato, de acuerdo a la encuesta publicada en el Diario Reforma, así como a la ignorancia que demuestran presentando denuncias que carecen de sustento legal, y al cinismo del Revolucionario Institucional que sí ha incurrido en actos ilegales. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40386:ante-desventaja-pri-lanza-acusaciones-sin-sustento-puebla-unida&Itemid=127

RETO DIARIO

- Gobernador no se encerrará por capricho de un grupo: Maldonado
“El gobernador no se va a encerrar en sus oficinas por 45 días sólo para darle gusto a un grupo político, saldrá a trabajar con una agenda intensa, porque los servicios de salud, educación o seguridad no se van a suspender durante las elecciones”, manifestó el secretario General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas. Después que el martes pasado, durante la firma de un pacto de preservación del entorno político para las elecciones, Pablo Fernández del Campo, presidente del Comité Estatal del PRI, y Juan Carlos Natale López, representante del PVEM, acusaron al gobierno de “meter las manos en el proceso electoral”, el gobierno se ha dedicado a defenderse aduciendo que tal situación no existe. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46232&->

RETO DIARIO

- Gali afirma que denuncia contra Moreno Valle es por miedo del PRI
El candidato por Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, calificó como “miedo” la denuncia que presentó el PRI ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) en contra del gobierno del estado por supuesto desvío de recursos para apuntalar su nominación. Entrevistado después de la reunión que tuvo con

jóvenes que simpatizan con su proyecto, declaró que serán los abogados de Puebla Unida quienes se encarguen del tema antes mencionado. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46230&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-afirma-que-denuncia-contra-Moreno-Valle-es-por-miedo-del-PRI>

RETO DIARIO

- Sanciones económicas a los diputados que no regresen a sus distritos: Susana Riestra La candidata de la coalición Puebla Unida a diputada por el distrito XII, Susana Riestra, se comprometió a impulsar la actualización del reglamento interno del Congreso local para sancionar a los legisladores que no vuelvan a los distritos que representan. Ante los vecinos de Bosques de San Sebastián explicó que si bien los abanderados de Puebla Unida tienen propuestas específicas para cada distrito, también han hecho el compromiso de pugnar por una agenda común que incluye iniciativas como esta para sancionar con una semana de salario a los diputados que incumplan. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46224&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sanciones-economicas-a-los-diputados-que-no-regresen-a-sus-distritos:-Susana-Riestra>

RETO DIARIO

- Ofrezco cercanía con la gente: Héctor Sulaimán El candidato a Diputado local por el Distrito 14 por la coalición 5 de Mayo PRI-PVEM, Héctor Sulaimán Safi ofreció permanecer cercano a los habitantes todo el tiempo, antes, durante y después de alcanzar el triunfo este 7 de julio. Durante distintos recorridos que realizó en el distrito 14, escuchó y se comprometió a ser un aliado de las mujeres, hombres, jóvenes, madres solteras, personas de la tercera edad y con capacidades diferentes para que tengan un mejor futuro. Sulaimán Safi se comprometió a atender todas y cada una de las demandas ciudadanas, "la tarea de un Diputado es ser el gestor principal de sus representados", añadió. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46223&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ofrezco-cercania-con-la-gente:-Hector-Sulaiman>

RETO DIARIO

- PRI denuncia ante la Fepade a Moreno Valle En rueda de prensa en la sede del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, el dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo, y el delegado del CEN, en Puebla, Fernando Moreno Peña, informaron que presentaron una denuncia ante la Fiscalía Especializada en la Atención de Delitos Electorales (Fepade) contra el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, por el desvío de recursos para favorecer a la coalición Puebla Unida. Moreno Peña, detalló que las reuniones que realizó el mandatario estatal en Casa Puebla el 8 y 26 de abril pasados, donde acudieron los partidos que conforman a la coalición Puebla Unida y sus diferentes candidatos es una prueba de su denuncia. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46221&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-denuncia-ante-la-Fepade-a-Moreno-Valle>

RETO DIARIO

- Moreno Valle se subió al ring electoral: Ernesto Leyva El coordinador de los diputados locales del PRI, Ernesto Leyva Córdova, aseguró que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, se subió al "ring" en la contienda electoral por

las declaraciones a las críticas que han realizado su partido y el Verde Ecologista, quienes conforman a la coalición 5 de Mayo. Cabe mencionar que PRI y PVEM cuestionaron la intromisión del gobernador en el actual proceso electoral, esto durante la firma del adendum del Pacto por México, a lo que Moreno Valle contestó que estos dos partidos convirtieron en un circo la firma de este pacto. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46220&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Moreno-Valle-se-subio-al-ring-electoral:-Ernesto-Leyva>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Va Alianza del Pacífico por transparencia fiscal

Los presidentes de México, Colombia, Chile y Perú, agrupados en la Alianza del Pacífico, se comprometieron a impulsar un régimen de "transparencia fiscal internacional" y de lucha contra la evasión tributaria en la región. Anoche, los presidentes Enrique Peña Nieto (México), Juan Manuel Santos (Colombia), Ollanta Humala (Perú) y Sebastian Piñera (Chile), presentaron una batería de acuerdos alcanzados en la VII Cumbre de la Alianza del Pacífico, entre ellos el que a partir del 30 de junio 90% del intercambio comercial entre las cuatro naciones tendrá arancel cero. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42130.html>

EL UNIVERSAL

- "Leen la cartilla" a servidores

La Contraloría General del Distrito Federal busca que con la difusión y firma de una carta — que no tiene implicaciones legales, pero les recuerda obligaciones y sanciones previstas en la ley—, los servidores públicos de estructura del gobierno capitalino cumplan con su deber y eviten la corrupción. En la Gaceta Oficial del Distrito Federal se dio a conocer ayer el formato de la carta que enlista las conductas que deben regir a todos los servidores públicos, como no solicitar ni aceptar "beneficios adicionales a mi contraprestación", es decir, aceptar un soborno (dinero, objetos, donaciones, empleo, cargos o comisiones contrarias a la norma). (Johana Robles)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42131.html>

EL UNIVERSAL

- Senadores del PAN ponen a disposición comisiones

Senadores afines a Ernesto Cordero Arroyo y contrarios al presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, ofrecieron al nuevo coordinador parlamentario blanquiazul en la Cámara Alta, Jorge Luis Preciado, sus comisiones y la vicecoordinación que actualmente ocupan. Los senadores panistas Roberto Gil, Mariana Gómez del Campo, Jorge Luis Lavalle y Adriana Dávila, quienes son presidentes de las comisiones de Justicia, de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe, Administración y de Contra la Trata de Personas, respectivamente, coincidieron en que es necesario darle al nuevo coordinador panista el margen necesario para que opere en sus nuevas funciones y conforme a la estrategia política que decida. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42132.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Don Facundo, el gran simulador

Angustiado por la creciente inseguridad en Puebla, el principal responsable de la seguridad en Puebla encontró la fórmula para mejorar los índices de criminalidad de un solo plumazo. Tal y como ayer lo cité en esta columna, el gobernador intentó defender su gobierno aludiendo a los índices oficiales, los cuales, tal y como se documentó en Intolerancia Diario, señalan que la crisis es inminente, ya que Puebla pasó en 2013 a ser uno de los tres estados con mayor número de robos con violencia, entre otros rubros donde la inseguridad reporta números verdaderamente alarmantes.

Así las cosas, el secretario de Seguridad Pública en el estado, Facundo Rosas, tuvo la ocurrencia de exigir, a partir de ayer, a los elementos de la Dirección de Vialidad Estatal que realicen funciones de policías, obligándolos a documentar diariamente detenciones de raterillos y borrachos, para aumentar los números de presentados ante el Ministerio Público. La orden implica que todos los agentes de Vialidad Estatal dediquen parte de su tiempo para realizar pesquisas por toda la zona metropolitana, con tal de cumplir con su cuota de detenidos, en el entendido de que puedan imputarle delitos a cualquier parroquiano con tal de obedecer las órdenes de don Facundo.

Lamentablemente, estos números servirán únicamente para maquillar la grave situación que en materia de seguridad padecemos los poblanos, ya que la inmensa mayoría de los detenidos no disminuirán en nada los abundantes crímenes.

Sobre todo porque el problema mayor es el de los robos con violencia, que son realizados por asaltantes que no pueden ser atendidos por los agentes de Vialidad, por más disposición que tengan.

Un dato revelador es que los agentes de Vialidad no cuentan con el equipamiento para cumplir con funciones de policía.

De entrada, los llamados tamarindos no cuentan con permiso de portación de armas ni cuentan con patrullas adecuadas para persecuciones criminales, ni están equipados con sistemas de intercomunicación policiaca.

Además, no están capacitados técnicamente para enfrentar a un delincuente, lo cual requiere de un adiestramiento altamente especializado.

Sin embargo, para el titular de Seguridad Pública lo importante es darle números "positivos" a su jefe el gobernador, quien está ansioso de mejorar los índices de delincuencia, aunque éstos sean parte de una burda simulación.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2282>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Sobre la elección de Estado

Muy poco le ayuda a su coalición política que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, se quiera poner los guantes y subirse al "ring electoral". Con esta actitud lo único que hace es confirmar lo que en este mismo espacio denunciábamos hace varios días: que en Puebla efectivamente se prepara una elección de Estado.

El mandatario estatal anda molesto porque los priistas por fin rompieron su marasmo y aprovecharon el escenario de la presentación del addendum del Pacto por México para denunciar al gobernador por tener metidas las manos en el proceso.

La reacción del mandatario, señalando que en sus ratos libres hará campaña y apoyará a sus candidatos, sólo confirmaría la hipótesis priista y colocaría al gobernador en una posición

muy difícil en su relación con la Federación, la cual —hay que decir— al momento goza de cabal salud, pero pende de un hilo.

Y es que si el caso Veracruz definitivamente le ató las manos a los delegados federales priistas, quienes incluso anunciaron que las acciones de la Cruzada Nacional contra el Hambre arrancarían hasta que haya pasado la elección, ahora el gobierno de Peña Nieto pide reciprocidad a los gobernadores.

Ayer en México la dirigencia nacional del PRI denunció al gobierno morenovallista por operar una elección de Estado en el proceso local, en donde habrán de elegirse a 217 ayuntamientos y a renovarse las 41 curules del Congreso local.

El delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, y Pablo Fernández del Campo entendieron el papel de oposición que deben jugar dentro del proceso electoral y han vuelto a poner el “dedo en la llaga”, Puebla está ahora en el escenario nacional, la misma receta que el gobernador Moreno Valle le aplicó al tricolor en el pasado proceso electoral de 2010. La hiperactividad del gobernador en nada ayuda a sus candidatos, lo que él debe entender es que ya hizo su trabajo, ya los puso, ya les dio todas las herramientas, el partido se juega en su cancha y con sus propias reglas, ahora es labor de sus candidatos que hagan su trabajo; de lo contrario, de mantenerse en la misma línea, sólo colocará a Puebla en una muy difícil situación política, lo cual a nadie le conviene.

Las denuncias del PRI

Ayer el PRI presentó formalmente dos denuncias ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (Fepade).

Una denuncia se presentó en contra del gobernador por los espectaculares colocados, donde aparece su figura junto a Tony Gali.

La denuncia se presentó en la segunda agencia investigadora del MP federal, de la cual conoce su titular María del Refugio Isabel Castañón Pérez, la cual fue recibida ayer a las 11:37 horas.

La segunda se interpuso en contra del gobernador, de Maximiliano Cortázar Lara, Rafael Micalco Méndez, Juan Molinar Horcasitas y los ciudadanos José Antonio Gali Fayad, Jorge Fouad Aguilar Chedraui, Francisco Rodríguez Álvarez y Pablo Rodríguez Regordosa, la cual quedó asentada en la agencia primera investigadora del Ministerio Público federal, a cargo de Pablo Alejandro Ramos Cervantes, bajo el número AP/563/2013.

El oso de Rafael Núñez

Cuando más cuidadosos debieran ser los candidatos a diferentes puestos de elección popular es cuando más comenten errores, y al parecer los nervios traicionaron a Rafael Núñez, el candidato del PT y la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de San Martín Texmelucan.

Sucede que el candidato petista se hizo el aparecido en los eventos que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, encabezó en diferentes puntos de San Martín.

Pero la cosa no quedó ahí; no conforme con hacerse el aparecido, lo cual ya era una total imprudencia, Núñez intentó abordar al gobernador, al cual siguió hasta su camioneta.

Tuvieron que ser los elementos de seguridad del mandatario los que, conscientes de la imprudencia, le pidieron que se retirara del lugar, ya que podría meterse en problemas legales. De esta forma el petista se alejó cabizbajo, sin poder hablar con el gobernador.

Cabe señalar que el petista no es el primer candidato que busca colgarse de los eventos del gobernador, ya en Acatlán de Osorio ocurrió un hecho similar.

La desesperación de Rafael Núñez se entiende y tiene un porqué: ha recibido todo tipo de apoyos y aun así está seis puntos debajo de su adversario, el priista y exlíder del Congreso local, Edgar Salomón Escorza.

La más felicitada

Quien acaparó las felicitaciones en las redes sociales el día de ayer fue la secretaria general del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, quien fue mamá y trajo al mundo a Álvaro Humberto.

La política yucateca pronto estará de regreso al mundo de la política, ya que es la responsable, entre otras cosas, de estar al frente de la operación en estados como Puebla y Baja California.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2280>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Pablito y Moreno Peña pasaron de carniceros a reses

El discurso de la Elección de Estado es un tablero a la medida: sirve por igual para la derrota probable que para la improbable victoria. Una narrativa que dejará a todos satisfechos en el CEN tricolor, pues el propio César Camacho podrá argumentar ante Peña Nieto "las razones" del por qué fue arrasado.

A un costo altísimo, en Acción Nacional pueden cantar victoria: la Cruzada Nacional contra el Hambre se queda inactiva en las 14 entidades en las que habrá comicios en julio, Puebla incluida. La veda electoral contenida en el adendum del Pacto por México, así como la ratificación local entre las delegaciones federales y los gobiernos locales, desactivó el programa estrella de Enrique Peña Nieto, quien prefirió dejar a la deriva al tricolor antes que perder su instrumento estrella de gobernabilidad. Pero con todo y candados, hay algunos delegados federales en Puebla que no pierden las esperanzas de operar a favor de su partido, azuzados por el subsecretario Lastiri. No en balde a todos sorprendió que solamente dos se ausentaran de la firma del adendum: Víctor Manuel Vega Rayet y Nancy de la Sierra. ¿Qué buscan los delegados de Sedesol y Oportunidades?

Si el PRI tenía fincadas las esperanzas de triunfos electorales en el apoyo ilegal de la estructura del gobierno federal, tendría que empezar a voltear a otro lado. Gustavo Madero se atrevió a desatar la mayor crisis política del régimen, ganó el lance, pero en política nunca hay triunfos absolutos: no hay que ser un genio para entender que a cambio de la veda de la Cruzada contra el Hambre, desde Los Pinos se le pidió remover al mayor obstáculo del Pacto en el Senado, el coordinador Ernesto Cordero, quien promovió una reforma política que incluye la segunda vuelta y disgustó sobremanera a los jerarcas del PRI.

El líder nacional del PAN cumplió con su parte del trato al defenestrar a Cordero y se enfrentó al calderonismo que pide su cabeza bajo el cargo de entreguismo al PRI. Y ahora el destino de Gustavo Madero pende de los resultados electorales en Baja California, Puebla, Veracruz y Oaxaca. Sonoras derrotas lo harán enfrentar el paredón interno armado por las figuras leales al ex presidente Felipe Calderón. Retener la única gubernatura en juego, así como las capitales de Puebla y Oaxaca, y ganar posiciones en Veracruz lo llevarán a probar su hipótesis: el acercamiento al gobierno peñanietista les dio vida electoral.

El PRI poblano sabe ahora que va solo en la aventura de ganar al morenovallismo y que los refuerzos del dinero federal no llegarán, como tampoco la operación de los delegados, quienes tienen ahora las manos amarradas y bajo vigilancia permanente. En tales condiciones, sumado al desastre interno en la designación de candidaturas, el Cerebro colimense ha ideado una operación riesgosa: construir la narrativa de una Elección de Estado, contar la historia de un Leviatán morenovallista que en su ansia de ganar los comicios es capaz de perpetrar las mayores atrocidades y aplastar a una indefensa coalición PRI-PVEM con mecanismos legales e ilegales. Buen lector de teoría política, Fernando Moreno Peña ha diseñado un tablero de ajedrez a la medida.

¿Qué gana el PRI poblano con este discurso del Leviatán morenovallista desenfrenado? Se trata claramente de una narrativa preparatoria de la derrota. ¿Qué podían hacer los tímidos y dulces Fernández del Campo, Moreno Peña y compañía frente al Lobo de Gubbia, el terrible lobo? ¿Cómo enfrentar a la Bestia Negra sin dinero, sin apoyo de la Federación, arrasados en los órganos electorales, indefensos antes las malas artes de los operadores morenovallistas que vienen y van con carteras abultadas?

Cualquiera en el CEN tricolor y la Secretaría de Gobernación entenderán que la derrota no fue su culpa sino que es hija de las circunstancias. ¿Y si llegaren a ganar? Pues el mérito de acabar con el Leviatán morenovallista sería mayor para Pablito y el capo del cártel de Coliman. Con sus pobres fuerzas habrían derrotado a un rival extraordinario que tenía de su lado carretadas de dinero, organismos electorales y prensa a su favor. Antes que hombres, parecerían gigantes.

Es por eso que el discurso de la Elección de Estado es un tablero a la medida: sirve por igual para la derrota probable que para la improbable victoria. Una narrativa que dejará a todos satisfechos en el CEN tricolor, pues el propio César Camacho podrá argumentar ante el presidente Peña Nieto, Videgaray y Osorio Chong "las razones" del por qué fue arrasado. Claro que ese discurso favorable a las cúpulas tiene un efecto desmoralizador para los propios candidatos y los operadores electorales. Por algo Enrique Agüera se desentiende y rechaza subirse: sabe que no hay nada peor que un candidato quejica. El mejor ejemplo es López Obrador, que nunca pudo entusiasmar que a sus radicales con el discurso del fraude. Por la narrativa de la "elección de estado" no es sino una declaración de inferioridad que da risa porque hasta hace unas semanas el PRI poblano vivía en el discurso opuesto: era el Leviatán de Peña Nieto el que iba a arrasar, la PGR iba a desvelar las complicidades entre Elba Esther y Moreno Valle, los misiles y el dinero de la Federación iban a reducir a cenizas al régimen, y los delegados federales eran la Armada Invencible que pondría por los suelos a los operadores del gobernador.

¿Qué pasó para que Pablito y Moreno Peña se convirtieran en reses indefensas cuando hasta hace dos meses se soñaban carniceros? ¿Qué ocurrió en Los Pinos para que tuvieran que refugiarse en la narrativa de la victimización? ¿Y la PGR, y los dineros federales, y los delegados invencibles?

Pobrecillos. Pablito y Moreno Peña son ternuritas.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/12233-pablito-y-moreno-pe%C3%B1a-pasaron-de-carniceros-a-reses>

(Pedro Gutiérrez)

El PRI: nervioso, ignorante y cínico

Bien dice el senador Javier Lozano, vocero de la coalición Puebla Unida para el proceso electoral local, que los priístas están actuando últimamente bajo tres premisas fundamentales: nerviosismo, ignorancia y cinismo. Lo anterior, ante las más recientes manifestaciones de los actores políticos del tricolor en las que acusan una supuesta elección de Estado a cargo del gobernador Rafael Moreno Valle.

Vaya que hay que ser ridículos para lanzar semejante acusación, a todas lucen sin fundamento. Como dirían coloquialmente: el burro hablando de orejas. Y con el perdón que nos merecen los cuadrúpedos en comentario, pero que gente como Fernando Moreno Peña venga a denunciar que en Puebla se están utilizando recursos públicos para favorecer a los candidatos de Puebla Unida es un auténtico acto de desvergüenza. Y además hacerlo en un evento institucional como lo era la firma del ADENDUM del Pacto por México en Puebla, deja mal parados a los propios tricolores, quienes mancharon el esfuerzo del gobierno de la

república por mantener condiciones mínimas de gobernabilidad en pleno proceso electoral en diversas entidades federativas. Por si fuera poco, el ADENDUM surge a partir de la denuncia que diversos partidos –entre ellos el PAN- formularon contra el gobierno federal y el gobierno de Veracruz por la utilización de recursos públicos para fines electorales. En otras palabras: si hay ADENDUM al Pacto por México es por culpa del PRI, y ahora resulta que ellos quieren denunciar al PAN y los partidos aliancistas con una acusación sin fundamento, ridícula e irrisoria, mediante la presentación de fotografías de eventos en los que el gobernador participa en eventos de corte personal –una fiesta de cumpleaños-, o bien de índole institucional –al inaugurar una obra junto con el que fuera su Secretario de Infraestructura-.

Por eso señalamos líneas arriba, en alusión a las palabras del senador Lozano: el PRI está nervioso, ignora la ley y es cínico. Primer factor: el PRI está nervioso porque no le salen las cuentas. A 18 días de haber comenzado las campañas, el PRI se ha percatado que sus propuestas no permean entre la sociedad y que las encuestas o mediciones que se han levantado ya comienzan a reflejar una tendencia favorable a Puebla Unida. El PRI ha manifestado una absoluta carencia de estrategia político- electoral y no hace más que seguir a Tony Gali en el denominado ritmo de la campaña: nosotros colocamos pendones, ellos los colocan después; Puebla Unida formula una propuesta, ellos la copian al día siguiente; nuestro candidato propone debates, su candidato tiene que aceptarlos, más obligado que convencido de ello. Por eso están nerviosos los priístas, porque su campaña es de reacción y no de acción estratégica.

Segundo factor, el PRI ignora la ley y eso lo ha demostrado desde el inicio de la contienda hasta alcanzar grados alarmantes, porque a estas alturas ya deberían haber entendido la legislación vigente en materia electoral. La autoridad electoral primero desechó el nombre de su coalición, luego rechazó los juicios en contra de los partidos coaligados y de la forma en que el nombre de nuestro candidato aparecerá en la boleta. En el tema de la colocación de pendones en la ciudad, primero dijeron que estaban fuera de la ley y luego procedieron a colocar los suyos. En fin: no sabemos si pretenden aplicar el Código de Colima (otra vez Moreno Peña) o bien, acaso creen que aplicar leyes que ya no están vigentes está permitido en nuestro sistema jurídico, pero de que el PRI ha hecho el ridículo en materia jurídica no hay duda. Ya hasta les regalamos códigos electorales en el Cabildo para que los lean, entiendan y apliquen...si les da tiempo de aquí al 7 de julio.

Por último, los priístas son cínicos: de este factor poco hay que decir, pues el historial de corrupción y fraude electoral del tricolor es interminable, con la salvedad que ahora ellos acusan sin pruebas –o bien, con pruebas ridículas e insostenibles- a pesar de tener los dedos machucados por el caso Veracruz o Tabasco. Acusan y en ese momento escupen hacia arriba, provocando la risa de propios y extraños.

En Puebla hay un proceso electoral en marcha. Hay un Instituto Estatal Electoral que rige el propio proceso al amparo de los principios de legalidad, imparcialidad, objetividad y certeza. Candidatos que deben dedicarse a la propuesta y acercamiento ciudadano. Y un gobernador, Rafael Moreno Valle, que ha sido respetuoso de la imparcialidad y legalidad a la que está obligado como servidor público, y que por cierto en sus tiempos libres –conforme a la ley- participa como cualquier ciudadano en actos políticos y esperamos que siga haciéndolo, pues es un gobernador al cual podemos presumir gracias a los grandes logros en favor de Puebla al cabo de dos años y medio de su administración. Otros no pueden decir lo mismo, pues se avergüenzan de Mario Marín, lo ocultan, lo niegan. Les da pena y ahí si, les conferimos la razón.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/opinion/item/12206-el-pri-nervioso-ignorante-y-c%C3%ADnico>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Se avecina nuevo revés para Álvaro Alatraste

Álvaro Alatraste Hidalgo y los priistas que insisten en llevarlo como candidato a la presidencia municipal de Tehuacán deben trazar ya, de manera urgente, un plan "c" para lograr su objetivo.

El plan "a" fracasó cuando el Instituto Electoral del Estado, a cargo de Armando Guerrero Ramírez, ordenó a la representación legal del tricolor sustituir a su aspirante por una inhabilitación en vigencia.

El plan "b", que entró en vigor a partir de la postulación temporal de la esposa de Alatraste, Ernestina Fernández Méndez, está próximo a venirse abajo.

La dirigencia del PRI registró a la señora de Alatraste con la esperanza de sustituirla más adelante, una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación fallara a su favor en el juicio de protección de los derechos político-electorales que promovió a principios de mayo.

Con una sentencia favorable, el PRI y el Partido Verde Ecologista regresarían al Instituto Electoral del Estado para volver a registrar a Alatraste, quien no encontraría ninguna resistencia por parte de su esposa para cederle el lugar.

Así están los cálculos del delegado del CEN tricolor, Fernando Moreno Peña, y así se establecieron los acuerdos en el domicilio conyugal de la familia Alatraste Fernández.

Lo que no esperan en el búnker de la alianza "5 de Mayo" es una sentencia en contra de la impugnación.

Y aquí es donde seguramente el PRI y el Verde se llevarán una desagradable sorpresa.

Ha trascendido que, por errores de sus abogados, el recurso jurídico que presentó Álvaro Alatraste en contra de la negativa del IEE, de registrarlo como candidato a alcalde, careció del debido razonamiento para justificar la figura jurídica conocida como 'per saltum', que permite a los demandantes brincarse la jurisdicción local.

Como consecuencia de ello, el recurso de impugnación, de número SUP-CA-0493-2013, será turnado al Tribunal Electoral del Estado para que resuelva con base en las deliberaciones de sus miembros.

Si el tema retorna a los órganos locales, es fácil deducir que se volverá a aplicar el Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla para confirmar la determinación por la que ya se le había negado el registro.

No es por alarmar a los tricolores, pero se sabe que en la sala regional de la Ciudad de México, donde se procesa el caso de Alatraste, está casi terminado el proyecto de sentencia que confirmará la negativa.

¿Ahora entiende el por qué de la urgencia de un plan "c"?

El PRI y el Verde tienen hasta el 6 de junio para cambiar, ootra vez, a su candidato.

Según el artículo 215 del código electoral, es hasta esa fecha cuando los partidos y las coaliciones tienen de plazo para sustituir libremente a sus abanderados.

La duda está en saber si les alcanzará el tiempo para realizar sus ajustes.

Las resoluciones de ambos tribunales, el federal y el estatal, pueden tardar aún varios días.

Si al tricolor se le complica con el "mostro", mote con el que se le conoce a Alatraste en Tehuacán, valdría la pena que comenzara a pensar en una tercera vía.

A menos, claro, que ya esté decidido a competir, pero en serio, con Ernestina Fernández.

Patricia Leal Islas confirmó la reunión que sostuvo el gobernador Moreno Valle con unos 40 empresarios la noche del sábado, y que fue revelada el miércoles en esta columna. En entrevista, la ex contralora reconoció que esa cena tuvo como propósito superar diferencias políticas y pedir apoyo para los candidatos de la alianza "Puebla Unida". "Todos son poblanos y todos caben en el proyecto de 'Puebla Unida', y nosotros los candidatos estamos convocando a absolutamente toda la sociedad, para que hagamos a un lado diferencias y encontremos los puntos de coincidencia", explicó. El encuentro del sábado se realizó en una casa del fraccionamiento Santa Fe, ubicado frente a La Vista, propiedad de Patricia Leal y el secretario de Transportes, Bernardo Huerta. Durante la cena, Moreno Valle compartió la mesa principal con Amado Henaine, los hermanos Ramón e Ignacio Lozano Torres, con su esposa Martha Erika Alonso y con los anfitriones. Posteriormente se incorporaron los empresarios José Layón, Falin Posada, José Cobián y Enrique Torres. José Antonio Gali Fayad, al fin en campaña, brincó de mesa en mesa para conversar con todos los invitados. <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2993932.htm>

(En Punto)

"Síndrome del Peje", así definió el secretario General de Gobierno de la administración estatal, Luis Maldonado Venegas, la postura asumida en la firma del adendum del Pacto por México por los partidos políticos PRI y Verde.

Duro y a la cabeza.

"El síndrome del peje es muy frecuente cuando en los discursos de los partidos de oposición, y no hago en esto referencia a un solo partido, es muy común que cuando ven escenarios de alta competencia y de dificultad pues denuncian desde un principio una expresión que parece muy fuerte, pero que no tiene significado, que es elección de Estado", respondió con respecto a las acusaciones lanzadas el martes, y reiteradas ayer desde el Distrito Federal, en contra del gobernador Rafael Moreno Valle.

Maldonado no dio nombres, no mencionó ni al PRI ni al Partido Verde Ecologista, pero quedó claro que se refería a ellos.

Quizá sorprenda que sea un funcionario gubernamental el que responda a los señalamientos de dos partidos políticos, pero no debería.

Si Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale, dirigentes de aquellos partidos, se lanzaron en contra del gobierno, pues a nadie debe sorprender ni espantar que desde ahí mismo se les conteste.

Maldonado lo hizo de una manera elegante, sin aludir a los nombres de los institutos ni a los de sus presidentes, pero lo hizo, y lo hizo bien.

El "síndrome del Peje" es hartamente conocido en la cultura popular mexicana.

Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito del municipio de Puebla, ha de haber pasado una buena y tranquila noche.

Ayer, en medio de un clima de tensión por algunos hechos delictivos, su jefe, el presidente municipal, le dio un espaldarazo

Eduardo Rivera Pérez expresó ante los medios que su secretario de Seguridad permanecerá en ese cargo por el resto del trienio.

"El secretario -Amadeo Lara- va a seguir desempeñando sus funciones. El tema de la seguridad es complejo no solamente para la ciudad sino para el país, requiere del trabajo del

municipio, por supuesto del gobierno estatal, estamos abocados a eso y seguiremos trabajando en esa materia", subrayó.

Lo que sí habrá, agregó, es mayor trabajo coordinado con los representantes de la administración estatal para fortalecer las acciones de prevención y reacción ante los delitos.

Jorge Luis Barrera de la Rosa, secretario General de la sección 51 del SNTE, hace un señalamiento que advierte sobre un conflicto en ciernes.

El líder magisterial dio a conocer que están estancadas las negociaciones salariales con la SEP, y que se esperaba que por estas fechas ya se tuviesen algunos resultados concretos. "Lamentablemente no se ha podido entablar la mesa de diálogo. Tuvimos sólo el encuentro y la instalación de las comisiones pero ya el sentarnos a trabajar no se ha podido y estamos esperando la respuesta", agregó.

No es un llamado de alerta ni una advertencia ante un crisis lo que hace el líder sindical, no obstante, dadas las malas relaciones que se han dado entre maestros y gobierno en otras entidades del país, valdría la pena acelerar el tema para salir cuanto antes de un eventual conflicto con los maestros.

Hay tiempo para conciliar intereses en Puebla y desterrar los riesgos de un conflicto de esos que se han hecho rutinarios en Guerrero, Oaxaca y Michoacán.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

El farsante Rafael Moreno Valle Rosas y sus bufones

El gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas se comprometió públicamente a no intervenir en el proceso electoral.

¡Mintió!... Los principales funcionarios de su gobierno pidieron licencia y se incorporaron a la campaña de Antonio Gali Fayad; lo mismo hicieron los Diputados que controló por más de dos años; mientras él, personalmente, posaba muy juntito de su protegido en posters, portadas de revistas, espectaculares, paraderos de autobuses y transporte público.

Y lo que es peor: Accionó con mucho tiempo de anticipación, violentando flagrantemente la ley, que el único que no ha visto es el miope y mediocre Presidente Consejero del Instituto Estatal Electoral, Armando Guerrero Ramírez.

Eso sí, refutó a los priistas Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña, la exhibición de pruebas de su intromisión electoral, señalando que tiene derechos políticos y que los hará valer, si así lo cree pertinente, sin recordar sus reclamos a Mario Marín Torres en 2010 y soslayando que el de Nativitas también tenía y tiene esos mismos derechos políticos que hoy argumenta.

Lo peor es que sus BUFONES, el cancerbero Arturo Rueda, escribiente en el periódico Cambio y Javier Lozano Alarcón, Senador y vocero de Antonio Gali Fayad, demeritaron las denuncias de Pablo Fernández del Campo, considerando caducas las pruebas aportadas y ahora, ambos personajes caricaturescos, exhiben a Mario Marín Torres, con fotos de 2010, entregando despensas y recursos de programas sociales en tiempos electorales.

Por un lado, un Gobernador farsante que confunde los derechos políticos, con su perversidad descarada de entregar a su gobierno al servicio de los candidatos de su coalición "Puebla Unida".

Por otro, los BUFONES, que no solamente comen de su mano, atienden sus órdenes y lo hacen reír, sino que refieren información decrépita de hace 30 meses contra el marinismo. Incongruencia y taras descomunales. Harían bien en alquilarse para espectáculos en el

zócalo, al igual que el Gobernador participará en campaña con Gali en sus "tiempos libres", para no alterar su agenda y la legalidad que les vale un carajo.

El farsante y sus bufones se pusieron de acuerdo, tachando como show mediático lo hecho por Fernández del Campo y Moreno Peña, quienes ayer expusieron ante medios nacionales la impunidad con la que se conduce el Gobernador panista de Puebla.

El asunto yace en el escritorio de redacciones, de Tribunales Electorales, de los jefes del PRI y en las prioridades del Presidente Enrique Peña Nieto, constatando el Ejecutivo que la firma del Adendum en Puebla, coordinado por el Gobierno Federal, no fue un boicot de la dirigencia priista, sino el escaparate ideal para exhibir al gran farsante, Rafael Moreno Valle Rosas.

DESPUÉS DEL nacimiento de su hijo, que llevará por nombre Álvaro Humberto, la Secretaria General del PRI nacional, Ivonne Ortega, se apresta a retomar su labor en las entidades donde habrá que sufragar el 7 de julio.

Puebla, es altamente prioritaria, donde el PRI enfrenta una cínica elección de Estado.

PUES RESULTA que algunos miembros del "Grupo 20 de Mayo", fortaleza del melquiadismo, se reunieron con Jaime Alcántara Silva, Coordinador de campaña del Doctor Enrique Agüera Ibáñez, para patentizar su apoyo al candidato priista.

¿Fueron mandados o por su propio pie?

¿Dicen la verdad o jugarán las contras?

Ya se verá, cuando por la noche del 7 de julio empiecen a fluir los resultados.

Por lo mientras, Carlos Arredondo Contreras, Amado Camarillo Sánchez, Marco Antonio Rojas Flores, Alberto Ochoa y Héctor Jiménez Meneses, ya se declararon agüeristas.

¿Pero sabía usted que algunos de ellos, aparte de melquiadistas, mantienen una cercana relación con un traidor priista?

Me refiero al ex Gobernador de la ignominia, Mariano Piña Olaya.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-24/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

*Famoso RMVR a nivel nacional

*Los candidatos del gobernador

Nuevamente el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas acapara los reflectores nacionales.

Sin embargo, a diferencia de lo que está acostumbrado que son elogios, en esta ocasión fue todo lo contrario.

La dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de Pablo Fernández del Campo, con el apoyo del Comité Ejecutivo Nacional y de su delegado especial, Fernando Moreno Peña, se paró ante los medios de comunicación nacionales.

Desde la ciudad de México, Moreno Valle Rosas fue denunciado de estar metiendo las manos en el proceso electoral del Estado de Puebla, para la renovación de 217 presidencias municipales y 26 diputados locales.

Esta denuncia –valga la redundancia–, está acompañada por la que el propio CEN del PRI presentó ante la FEPADE por los mismos hechos.

Como prueba, Fernández del Campo presentó ante los reporteros las fotografías en donde se ve al gobernador con el candidato de la coalición morenovallista Puebla Unida en espectaculares (94 en total) colocados por diferentes partes de la ciudad, así como en los paraderos de autobuses.

Lo que destacó el líder estatal priísta es que Moreno Valle Rosas inició toda esta campaña desde dos meses antes de que arrancaran las campañas políticas en la entidad.

Hay que señalar, que el PRI poblano, está recibiendo todo el respaldo del Comité Ejecutivo Nacional de su partido, ya que fue el encargado de organizar y convocar a los medios de comunicación nacionales a la rueda de prensa en la ciudad de México.

La forma como se puede interpretar todo esto es que el PRI deja lo mediático y pasa a los hechos.

De esta manera, una instancia tan importante que juzga los delitos electorales como es la FEPADE, claro que exige pruebas de las acusaciones que recibe.

La forma como se van a proteger de esta campaña simulada, es que fueron entrevistas hechas por una revista la que se encargó de darle difusión.

Sin embargo, no se necesita ser muy inteligente para descubrir la verdad.

Es una propaganda disfrazada por una revista que gana mucho dinero de esta manera. Esto no es nuevo.

En cada proceso electoral se da.

Es para protegerse con un medio de comunicación.

La revista Líder se presta a todo eso.

DE SU CAMADA

De acuerdo a lo que señalan ex trabajadores de las Secretarías de donde salieron sus titulares para convertirse en candidatos morenovallistas, dichos funcionarios se sirvieron con la cuchara grande.

Si les hicieran auditorías a sus dependencias, muchas cosas malas saldrían.

No es de dudarse que desviaron recursos económicos para sus campañas políticas.

Pero quién les haría la investigación.

Sería la Auditoría del Estado.

Es decir, pan de lo mismo.

Un ejemplo, la Secretaría de Salud.

Ahí, Jorge Aguilar Chedraui hizo lo que quiso.

Ni se diga de Fernando Manzanilla Prieto en la Secretaría General de Gobierno.

Para eso es el dinero de los poblanos.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-24/mirador>

El Mapache/Status

Real, la colusión entre bancos y los ladrones

Una de las recomendaciones que hace la Secretaría de Seguridad Pública Municipal a través de sus innumerables twitters que lanza todos los días es: "Si eres cuentahabiente de una sucursal bancaria y percibes a alguna persona sospechosa, repórtala al 066".

Si se hiciera caso a esta recomendación, ¿se imaginan cuántas denuncias contra empleados bancarios habría? Los conmutadores del 066 se saturarían con acusaciones no tan descabelladas sobre la colusión de los que están detrás de las ventanillas bancarias con los cacos que están a la espera de víctimas.

Y es que en los últimos acontecimientos en donde ha habido robos y hasta asesinatos de cuentahabientes que acaban de retirar altas sumas de dinero, está plasmada la huella de los empleados bancarios que acaban de atender a la víctima en ciernes.

Es cosa de fijarse en cómo se mueven, cómo operan, como interactúan con algunas personas que, inexplicablemente, se llevan horas dentro de la sucursal, dizque atendiendo algún asunto.

Desde el cajero que tiene un celular a la mano, el cajero que grita por el altavoz la cantidad que te llevas, el cajero que está haciendo una operación en ventanilla y se levanta para darle algún documento a un supuesto "cliente" que está esperando en otra ventanilla fuera de servicio, el cajero que cuenta una y otra y otra vez la cantidad de dinero que retira un cliente, mientras otro "cliente" en la ventanilla de al lado observa mientras espera su transacción.

Con un modus operandi de esta naturaleza, en el mes de abril se documentaron más de 40 asaltos bancarios (según un trabajo presentado por e-consulta) con funestos resultados que derivaron en la muerte de por lo menos 4 personas.

El último caso, el del martes pasado, nuevamente hizo que los ciudadanos, a través de las redes sociales principalmente, volvieran a levantar la voz y exigir a las autoridades que dejen de lado el discurso fútil de que no pasa nada y actúen ya con severidad para detener este mal.

Lamentablemente, la pasividad y estulticia con que se conducen Facundo Rosas y Amadeo Lara es insultante. Su línea discursiva colgada con alfileres no resiste ya el vendaval de críticas y señalamientos.

Encapsulados en su burbuja blindada por más de 15 elementos de seguridad, estos dos funcionarios se niegan a ver lo que el poblano común padece y reclama y tienen el cinismo de enojarse y contrariarse cuando se les espeta su falta de resultados.

Peor aún, salen con el garlito de que es un tema que se está politizando dada la efervescencia electoral actual cuándo precisamente, aunque fuera por conveniencia, deberían tomar medidas para no afectar electoralmente a su candidato, pues este es un tema sensible que sin duda pega en la toma de decisiones de los electores.

Amadeo Lara y Facundo Rosas no ven ni oyen nada porque no quieren, así de fácil.

El estatal porque su "alta esfera de responsabilidad" lo mantiene atendiendo problemas "mayores" como el narco y otras lindezas, mientras que el municipal prefiere ya mejor no darse por enterado, al fin que ya se va y lo más probable es que se regrese a Toluca..

A lo mejor es que como estos funcionarios están tan altamente capacitados a combatir el crimen de gran escala, están esperando que se de un robo de magnitudes extraordinarias en alguna sucursal de banco, como la de El Guasón al banco de Ciudad Gótica, en donde hasta un camión escolar metió a la bóveda para asestar el golpe y mató a todos sus cómplices para que no quedara huella.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10305:es-real-la-colucion-entre-cajeros-bancarios-y-ladrones&catid=63:el-mapache&Itemid=81

(El Pulso Mediático rumbo a la presidencia municipal)

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del 16 al 23 de mayo de 2013.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10304:el-pulso-mediatico-rumbo-a-la-presidencia-municipal-&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Las Elecciones de Estado y el Tañido del PRI

Una y otra vez, López Obrador empezó a hablar de elecciones de Estado y de compra de votos.

Primero en el 2006, cuando Manuel Espino —hoy priísta— pactó en la sombra con Mario Marín.

Luego en el 2012, cuando Manuel Espino, ya priísta, pactó con Peña Nieto.

En el primer caso, faltaba más, el tabasqueño denunció, sí, la consabida elección de Estado. En el segundo cambió ligeramente el guión.

Y es que aseguró que el PRI estaba comprando la elección.

En los dos casos otros fueron los ganadores.

¿Cuándo empezaron las elecciones de Estado?

En el México reciente, Manuel Bartlett, antes de ser democrático, fue profundamente antidemocrático.

Como secretario de Gobernación operó los fraudes de 1985, en Chihuahua, y de 1988: el año en que Salinas de Gortari llegó a Los Pinos por la puerta de servicio.

Ya como gobernador de Puebla, en 1997, Bartlett quitó a Marín de la Secretaría de Gobernación y lo puso al frente del PRI estatal.

Sus razones fueron elocuentes: "En esta elección Marín es más importante en el PRI que en el gobierno porque hoy por hoy es más importante el PRI que Gobernación".

Y se metió de lleno a hacer una elección de Estado, lo que provocó, cómo olvidarlo, denuncias y debates encontrados con cuando menos dos consejeros electorales: Santiago Creel y Ortiz Pinchetti.

Ese 1997, Bartlett se llevó los quince distritos de Puebla.

La oposición panista, cómo olvidarlo, lo denunció desde el primer momento.

"Vamos a una elección de Estado", acusaron.

Y terminaron siendo más que arrasados.

Hay una máxima en la política: "Desconfía de quienes denuncien fraude antes de tiempo. Están cavando el hoyo en el que serán enterrados".

López Obrador ya nos acostumbró a esa que ahora llaman cantaleta.

El que se queja está tañendo las campanas fúnebres.

El delegado especial del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, es un experto en elecciones de Estado.

En su natal Colima, cuando fue gobernador, le anularon una porque metió las manos descaradamente.

Una elección extraordinaria limó las asperezas.

Alguien debería decirle a don Fernando y a Pablo Fernández del Campo que es de mal fario hablar de elecciones de Estado.

Es como esos versos de John Donne que abren una novela clásica de Hemingway: "No preguntes por quién doblan las campanas / están doblando por ti".

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5418>

(Parabólica/Fernando Maldonado)

La estadística del miedo

La inseguridad ciudadana domina la escena pública. Desde el más modesto espacio de convivencia hasta el monte del mítico Olimpo, por el rumbo de los fuertes de Loreto y Guadalupe, esa variable dicta la charla, la agenda y el discurso.

Nadie debe llamarse a engaño. El despliegue de los malos en los últimos meses era notorio, pero disimulado en territorio poblano. Secuela de un manejo inadecuado de los cuerpos de seguridad, pandillas locales y de fuera tomaron por sorpresa a autoridades poblanas.

Campo fértil para el robo, asalto, secuestro o extorsión cuando altos mandos son incapaces de coordinar empeños. El recelo y la animadversión priva en las relaciones entre pares en el ámbito gubernamental.

En el pasado reciente Ardelio Vargas, exsecretario de Seguridad no toleraba a su contraparte en el municipio de Puebla, Amadeo Lara Terrón; esa circunstancia no ha cambiado. La divisa es el golpeteo permanente, sistemático. Hay funcionarios que no toman ni las llamadas de otros.

Es herencia maldita que se perpetúa: Titulares de seguridad que se ignoran, o estorban; un procurador de Justicia, Víctor Manuel Carrancá, que tampoco es bien visto por sus interlocutores en el gabinete de seguridad; un Consejo de Coordinación de Seguridad con un encargado de despacho tras el relevo interminable de funcionarios en esa instancia.

La desarticulación en la política en materia de combate a la delincuencia es resultado de esa mala metáfora de gabinete Montessori: cada quien hace lo que quiere y cuando puede. Sin cabeza ni líder, el orden y trabajo sistemático es inexistente.

La estadística del miedo crece, mientras tanto. Ya algunos medios repiten esquemas que otros grupos periodísticos en la escena nacional aplicaron como símbolo de un presente penoso: el ejecutómetro como instrumento para dar seguimiento de asesinatos por causas diversas bajo una premisa, la violencia.

Demasiadas señales de que la forma de trabajar en el gobierno del estado no funciona. Nadie lo dice por temor al regaño, el despido o el exilio. Solo hay espacio para lucimiento personal, la diatriba del aparato contra la disidencia y la estridencia iracunda que produce la disonancia. Lo demás, es lo de menos.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

De códigos electorales inexistentes y candidatos poco amigables

Ahora que Rafael Moreno Valle ya ofreció comprar con su propio dinero algunos códigos electorales para enviárselos a los priístas con la intención de que tengan claridad sobre lo que puede hacer un gobernador como ciudadano, es posible que sus buenas intenciones se concretan a medias y que, en lugar de algunos ejemplares de la legislación electoral vigente, les entregue fotocopias.

Y esto sería culpa de la escasez de códigos, pues los 400 que mandó a imprimir el Instituto Electoral del Estado (IEE) ni siquiera alcanzaron para los consejeros distritales, ya ni se diga para los consejeros municipales, a quienes se entregaron cientos de fotocopias mal engargoladas y de pésima calidad.

Lo paradójico del asunto es que cada juego de fotocopias costó lo mismo que un ejemplar impreso. Bueno, casi lo mismo, pues aquellos fueron facturados a 55 pesos, y los de imprenta en 58 pesos por unidad.

El problema de los engargolados es que tienen muchas fallas: hay fotocopias borrosas y juegos incompletos, ya sea porque algunas hojas se desprendieron, nunca se fotocopiaron o extraviaron en el armado.

¿O me equivoco?

Cómo andarán de desesperados algunos activistas de Sergio Galindo López, candidato a la presidencia municipal de la coalición 5 de Mayo en San Pedro Cholula, que han comenzado a promover el voto diferenciado en la cabecera del octavo distrito.

Varias son las razones que explican esta conducta. Una es la mala relación entre el equipo del candidato a la alcaldía cholulteca y el equipo del candidato a diputado por el distrito 8, Eduardo Zacatelco Quintero.

Y otra es la poca aceptación que tiene entre los vecinos de San Pedro Cholula el empresario Sergio Galindo, concesionario de la Ruta Bicentenario, lo cual es manifiesto en la negativa de

decenas de automovilistas a permitir la colocación de microperforados en los medallones de sus vehículos con la imagen del candidato priísta a la presidencia municipal, argumentado que son amigos, vecinos o familiares de Sara Chilaca o no quieren ser portadores de propaganda de ningún partido o coalición.

Quienes por el contrario están retecontentos con la nominación de Sergio Galindo como candidato a la presidencia de San Pedro Cholula son los oaxaquistas, que ya regresaron al PRI como candidatos a regidores o dirigentes del Comité Municipal del partido tricolor. Entre ellos el jefe de la banda, Alejandro Oaxaca Carreón, que ya se reintegró a la bancada del PRI en el Congreso del estado; su esposa Erika de la Vega Gutiérrez, que fue nombrada presidenta del Comité Directivo Municipal; y quien fuera su regidor de Obras en el ayuntamiento cholulteca, José Luis Bolaños García, que hasta el pasado 10 de mayo era dirigente municipal del PRD.

Aquí le dejo una prueba de qué tan bien se llevan los candidatos de la coalición 5 de Mayo a la presidencia de San Pedro Cholula y la diputación local por el distrito 8.

Los twitts corresponden Cecilia Monzón Pérez, coordinadora de campaña de Eduardo Zacatelco Quintero, que, como ya se lo indiqué, es el abanderado de la coalición integrada por el PRI y el PVEM a la diputación por el distrito de San Pedro Cholula.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón)

El elogio a la traición

Vale la pena releer, en el mundo de la política y las promesas de hoy día, algunas frases sobre la traición.

Dos analistas franceses, Denis Jembar e Yves Roucaute, escribieron hace cuatro años, el libro llamado "Elogio a la Traición", donde demostraron que la traición y la negación de las promesas son inherentes a los políticos, desde los antiguos griegos hasta los actuales. En la política, cambian las circunstancias, los contextos, las relaciones de fuerzas y los políticos deben saber adaptarse si es que quieren cumplir con el objetivo original de su profesión, de manera pragmática, que es acceder al poder y mantenerlo. En tiempos de campañas políticas, es bueno reiterar algunos conceptos. Cualquier parecido a la realidad es mera coincidencia.

-La traición y la negación son el meollo del arte político. No traicionar es perecer. La traición es la gran arma de los amigos de la libertad contra la tiranía.

-La traición es el oxígeno de la democracia. No pasa una semana sin que alguien traicione a un amigo, abuse su confianza y corra a socorrer al campo enemigo.

-La apertura a la traición, es ante todo una voluntad del pueblo. El don de la traición no está al alcance de cualquier político.

-Las traiciones no tienen sentido si no arrastran a fuerzas representativas de un sector de la opinión pública.

-La traición, cuando no se vuelve cobardía, es la forma superior de la decisión política.

-Los políticos que desean convertirse en estadistas deben matar algo en sí mismos, mutilarse, amputarse, deliberadamente. Es necesario porque se compromete por adelantado a asumir, sin nada ni nadie por encima y si el destino lo lleva a ello, una enorme responsabilidad.

- El gran traidor, hombre de gobierno de nuestra época, antepone el realismo a los dogmas.
 - El traidor heroico puede ser un hombre de fracaso. Su heroísmo se revela en el intento de restablecer el código de traición, más que en el desenlace de su empresa.
 - El traidor histórico no siempre se inscribe en el marco de la democracia.
 - El traidor histórico nunca puede ser hombre de retroceso.
 - Los traidores históricos son esencialmente fundadores o creadores de Estados.
 - Las traiciones de gran envergadura no pueden florecer si no arrastran consigo a un ejército importante de traidores relativos.
 - No es la veleta que gira sino el viento que cambia de dirección.
 - El traidor cobarde sólo pertenece a la categoría de la traición durante la conquista del poder. Una vez que llega a la cima, se lanza a la caza de los traidores para impedir toda traición.
 - En el baile del poder, el traidor encabeza la danza. Traicionar es la exquisita cortesía del Príncipe.
 - Aconsejar al Príncipe que no traicione es lo mismo que invitarlo a llevar una vida monástica. Es más fácil aceptar la muerte que la traición.
 - Al traicionar, los hombres eligen la vida libre. Al perpetuar el mismo acto, firman el mismo compromiso.
 - Los moralistas son útiles para la Ciudad, pero se vuelven peligrosos cuando se extralimitan de sus funciones.
 - Crear en las promesas propias es mostrarse caprichosos o ingenuo. Querer cumplir los compromisos es tan absurdo como no querer comprometerse.
 - En todo político que quiere seguir siéndolo duerme un traidor que se traiciona a sí mismo.
 - El político dotado de un mínimo de realismo, jamás dice todo lo que cree. El gran traidor jamás miente sin buenos motivos.
 - Para el hombre que elige el camino de la libertad realizada, el pragmatismo es la única religión y la traición, la única perspectiva.
 - La democracia, no es sino un conjunto de técnicas prácticas para que los príncipes puedan traicionar.
 - Pensar en traicionar ya es traicionar. La utopía es siempre la caza del traidor.
 - Limitar el poder del traidor a fin de asegurar la perpetuación de la traición y la búsqueda a tientas de la autonomía es la norma de la democracia ultra.
 - No estudia los libros para comprender el mundo: escudriña el mundo para comprender el mundo, incluido los libros.
 - Defiende sólo los intereses que te convienen, posterga los demás. Ningún Príncipe tiene derecho a soñar. Las cosas no aparecen como son, sino como aparentan.
 - El mayor refinamiento de un arte consiste en maquillarlo y el mayor artificio consiste en cubrirlo de uno mayor.
- Estas frases de traición resultan muy actuales en estos tiempos de las campañas presidenciales a propósito de las ataques y de los deslindes. Cualquier parecido con la realidad estatal y nacional, es simple coincidencia.

PROMESAS Y MANIFESTACIONES

Las manifestaciones que realiza el Movimiento Antorchista en la capital, afirman sus líderes, tienen el objetivo de recordarle al Gobierno estatal que las promesas -de éstas que ahora abundan en las campañas- se deben cumplir en beneficio de la ciudadanía. Por ejemplo, denuncian que no se ha construido un hospital y la unidad deportiva de Huitzilán de Serdán, que gestionaron hace más de un año; que no se ha pagado el salario de 33 profesores de bachillerato y secundaria de la sierra norte; que en la mixteca hace falta

concluir la ampliación del Hospital Integral de Tecamatlán y que hay varias pavimentaciones cuyos trabajos de construcción están frenados.

La lista es larga, en total son aproximadamente 250 obras ya acciones que no tienen avance debido por culpa de los encargados de las secretarías estatales.

Pocas obras; pocas construcciones. ¿Habrán más manifestaciones? Si el gobierno se niega a resolver, sí, dicen.

El asunto político se empieza a calentar...

CANDIDATOS DEL PSI

Luego de la intensa lucha legal para obtener su registro en tribunales federales", el partido Pacto Social de Integración (PSI) logró registrar 84 candidatos a presidentes municipales con sus respectivas planillas, de acuerdo al dirigente estatal, Carlos Navarro Corro.

Hace un par de días presentó a los 84 candidatos y del abanderado a diputado local por Teziutlán Marco Rodríguez.

Además según Navarro, el PSI es el único partido que respetó la equidad de género al tener un porcentaje elevado de candidatas mujeres.

Por último recordó a los candidatos que en las recientes aperturas de campañas en distintos municipios como Venustiano Carranza, San Andrés Cholula, Xiutetelco, Amozoc, Tepatlaxco, Coronango, Pahuatlán, Chignahuapan, Tlacuilotepec y Tlachichuca, han sido miles los habitantes que se han dado cita para dar el apoyo a los abanderados del PSI.

En fin, como escribió Ángel Valiente:

Y por el amor también
el hombre se ofusca y mata
cuando la mujer ingrata
no le corresponde bien.
Cuando traición y desdén
marchitan su amor profundo,
cuando un loco furibundo
se arrebató y busca el pecho
que le ha robado el derecho
de ser feliz en el mundo.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-elogia-a-la-traicion?category_id=62

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

10 Mitos de la Elección en Puebla

Como pocas veces, el proceso electoral en Puebla se ha caracterizado por los rumores, los embustes, las fábulas y las leyendas urbanas.

Hijas de la especulación, han surgido un sinnúmero de versiones e historias que no sólo generan más desinformación de la que resulta medianamente manejable por el sentido común, sino que se han convertido, en la mayoría de los casos, en auténticos mitos, que van de boca en boca, de café en café, o de sesudo análisis en sesudo análisis.

Hay muchísimos, pero algunos de esos mitos son los siguientes:

1. Mario Marín está detrás del candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera, y de otros aspirantes a alcaldes y diputados; el góber precioso clama por venganza y el 7 de julio regresará por sus fueros.
2. La elección en la ciudad de Puebla terminará por definirse en los tribunales, no en las urnas; el rebase de los topes de campaña será factor determinante.

3. Los ex funcionarios morenovallistas que buscan ser diputados y que ganen su elección no llegarán al Congreso o estarán en él muy poco tiempo; regresarán a sus cargos en el gobierno y sus curules serán asumidas por sus suplentes, burlándose de los electores que les dieron su voto.

4. Tony Gali ganará pero antes deberá desligarse de la imagen de Rafael Moreno Valle porque arrastra el desgaste del gobernador, así como las fobias y filias de dos años y pico en el poder.

5. Pablo Fernández es, además de un inútil, un mero títere a las órdenes del delegado del PRI, Fernando Moreno Peña, un porro que sólo tiene una misión en Puebla: reventar la elección con el fin de que la justicia electoral la anule.

6. Enrique Peña Nieto no está verdaderamente interesado en ganar Puebla, prefiere preservar su Pacto por México (y por tanto sus reformas) antes que pelearse con el PAN y sus gobernadores.

7. El PT funcionará como el perfecto patíño de Puebla Unida en la capital y logrará arrancar hasta 4% de los votos al candidato de la alianza PRI-PVEM, inclinando la balanza a favor de Tony Gali.

8. La guerra sucia, principalmente a través de las redes sociales y otros canales informales, será igual o peor que en 2010 y por tanto determinante para decidir al nuevo presidente municipal de Puebla.

9. Únicamente habrá un debate entre Gali y Agüera, y es que a ninguno de los dos les conviene exponerse a más de uno ante su vulnerabilidad y la cantidad de expedientes que aguardan pacientes para salir a la luz pública.

10. Las encuestas y los encuestadores siguen vendiendo espejitos; de hecho, volverán a equivocarse, como en 2010, como en 2012. Al final, dirán que "el voto de silencio" y la "operación mapache" tuvieron la culpa. Ootra vez.

¿Verdad o mentira?

Es difícil saberlo.

En todo caso, será hasta la tarde-noche del 7 de julio próximo cuando conozcamos cuáles de estos mitos eran eso: mitos, y cuáles tenían eso que hoy poco se observa y tanto escasea: certeza.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
(Trascendió Puebla)

:Que en punto 10 de la orden del día de la sesión general del Instituto Electoral del Estado (IEE) que preside Armando Ramírez Guerrero presentarán y aprobarán un proyecto de resolución "por el que aprueba la clasificación de diversos expediente de este organismo electoral como información temporalmente reservada".

En un contrasentido, en el punto seis el Consejo General conocerá el informe de la comisión de transparencia y acceso a la información del IEE; la duda surge entonces ¿qué "expedientes" pretenden los consejeros mantener temporalmente en reserva?

:Que en un recorrido de Jorge Aguilar Chedraui, abanderado de la coalición Puebla Unida en el distrito 15, al sur de la ciudad, los habitantes de la unidad habitacional La Victoria los colonos le hicieron reclamos muy singulares, uno de ellos, que ya como diputado regrese al distrito.

Le reprocharon al ex secretario de Salud que al mismo lugar acudió a pedir el voto la panista Marisa Ortiz Mantilla, pero desde que asumió el cargo como legisladora no ha regresado a atender a sus representados en el Congreso de la Unión.

:Que al margen de la pasión futbolera, usuarios de los servicios aeroportuarios de Huejotzingo se quejaron porque ni en las salas de espera ni en la cafetería había televisores para disfrutar del encuentro entre el Cruz Azul y América; en la cafetería no había manera porque siempre estuvo cerrada, y eso que es aeropuerto internacional.

:Que el responsable de la política interna del gobierno del estado, Luis Maldonado Venegas, experto en controversias políticas y coyunturas electorales como la actual, no pierde la calma y prefiere preservar la gobernabilidad en una relación permanente con su homólogo federal.

Mientras tanto en el cuartel del CEN del PRI han diseñado una estrategia mediática con la llamada "prensa nacional" para vender la versión de la intervención del gobernador Rafael Moreno Valle como una "elección de estado", y esta es la consigna para radio, TV e impresos.

:Que el presidente del Puebla, Jesús López Chargoy, informó a través de su cuenta de Twitter que las negociaciones con el mediocampista estadounidense DaMarcus Beasley para la renovación de su contrato con el club se mantienen y que será el de 30 de mayo cuando se defina.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181476>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Denuesto, la "oferta" electoral

Si habría que calificar a Pablo Fernández del Campo como pupilo, la verdad es que se llevaría las mejores notas como un "chico muy obediente".

Nadie debería espantarse por el papel opositor que le corresponde como dirigente formal del PRI en la entidad, y con más razón en esta coyuntura.

El delegado presidente del CDE del PRI ha tenido papeles protagónicos, con cualidades propias, pero acicateado por el estilo del viejo priismo del delegado nacional Fernando Moreno Peña.

Fernández debería calcular el costo político porque en el juego mediático al que entró estaría escupiendo para arriba y sus denuncias podría resultar un boomerang.

Aunque Fernández del Campo es un "chico obediente" para hacer y decir, deberá combatir con sus propios fantasmas porque se ha convertido en un crítico de lo que en años de ejercicio de poder practicó el PRI y sus mentores en el gobierno.

Pero no son suficientes las denuncias en el juego mediático, habrá que probar los dichos y estar libre de culpa.

Si el IFE le aprueba al PRI la reforma estatutaria que habilita al presidente Enrique Peña Nieto como presidente de la comisión política permanente de su partido y -como le recordó un reportero nacional - utiliza al EMP y bienes de la nación para asistir a un acto partidista, ¿dónde está la falta?

Desde cuándo los gobernadores -incluido el ex mandatario colimense- no debería reunirse con los dirigentes y candidatos de su partido en la sede oficial del gobierno, ¿acaso no lo hacían Melquiades Morales o Mario Marín?

¿Violaba la legislación electoral o cometía alguna falta el entonces gobernador Mario Marín Torres para placear y promover con dinero público a Javier López Zavala y Mario Montero Serrano, en 2010?

Esta más que claro que una de las partes de la contienda no quiere debatir proyectos ni resultados, la apuesta es por la estrategia de la confrontación para alejar al electorado con la propaganda negra, estrategia que anula a su (s) candidato (s). ¿Esa es la oferta electoral del PRI?

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181474>

(Al pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

De circos y cirqueros

Dice el Gobernador Rafael Moreno Valle que los priístas solo "armaron un circo" en la firma del acuerdo por la equidad electoral –como extensión del mentado "adendum" del Pacto por México- al referirse a la actitud de los Presidentes estatales del tricolor y verde cuando presentaron fotografías de los espectaculares (que todos conocemos) del propio Gobernador y el candidato a la Alcaldía Antonio Galifayad, así como juntos en eventos y fiestas de cumpleaños.

Y el Gobernador tiene toda la razón. Los priístas robaron cámara y sin decir "agua va" le reclamaron su abierta postura de apoyar a su candidato y a su partido en el presente proceso electoral. Armaron un circo, pues.

Pero yo solo quiero comentar dos cosas al respecto.

Que el primer cirquero fue el líder nacional del partido del gobernador, Gustavo Madero, que hizo exactamente lo mismo en la firma del "adendum" hace unos días: También en forma inesperada y sin avisar, sacó unas fotos de mítines del PRI en Coahuila, donde se ve una muchedumbre en camisas rojas, para reclamarle a Peña Nieto que dudaba mucho de que hubiera equidad en las elecciones de este año, donde hay Gobernadores del tricolor.

O sea, si los priístas poblanos son unos cirqueros, pues entonces Madero también lo es. Pero él a nivel nacional, o sea mucho más payaso. Porque hicieron exactamente lo mismo uno y otros. Ojalá que el Gobernador poblano también le dedique alguna frase cirquera al aún presidente nacional de su partido.

Y segundo. Mientras que Peña Nieto "aguantó vara" y no dijo absolutamente nada de los reclamos de Madero, el Gobernador Moreno Valle aseguró que SI va a participar en eventos de campaña para hacer proselitismo a sus candidatos, en sus "ratos libres".

Ya lo he dicho antes: Efectivamente no es ilegal que como "cualquier ciudadano" un mandatario participara en campañas en sus "ratos libres". El problema es que no sé cómo los fines de semana pasaría de ser Gobernador a "cualquier ciudadano". ¿Cómo llegaría a los eventos? ¿Sin usar vehículos oficiales, gasolina, guaruras, asistentes, celulares, radios, todos ellos pagados con dinero público? ¿Dónde dormiría esa noche si no es en la Casa Puebla que pagamos todos los poblanos?

Y por último... ¿Cómo explicará el Gobernador Moreno Valle al Presidente Peña Nieto que mientras éste último ha acordado y firmado NO intervenir en ningún momento en las campañas, él (RMV) sí lo hará, NO cumpliendo con los acuerdos que tanto dice defender? ¿Se atreverá?

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181470>

(Raymundo García García)

La complejidad y sistema del proceso electoral poblano

Desde la perspectiva luhmanniana donde la complejidad de la sociedad actual exige el recurso del sistema cerrado, autopoiético o autorreferencial para la reducción de aquella y sobre todo encontrar el sentido a la vida; que mejor que el proceso electoral poblano de nuestros días, para constatar el cómo lo que antaño fue un proceso de sistemas escasos ha llegado a convertirse en un poderoso multisistema complejo que tiene enloquecidos a los políticos y muy divertida a la ciudadanía, esperando ejercer la fuerza de su poder en la jornada electoral.

El asunto no es para menos, la complejidad de sistemas que conforman el proceso electoral poblano, aunque se pensaba que era un asunto estudiado por el partido con mayor experiencia –el PRI- que fue quien lo impulsó, construyó y sobre todo utilizó en su beneficio, de pronto ha demostrado un sospechoso desconocimiento, fenómeno que saltó a la vista, cuando se estaba produciendo un conjunto de argumentos sustentados en una legislación derogada, olvidando que en febrero del año pasado había entrado en vigor un conjunto de nuevas disposiciones y por ende la incorporación de nuevos sistemas.

Ahora la complejidad que nos inunda se ha redimensionado para producir mayor complejidad, eso es correcto, y esa mayor complejidad ha llevado a la formación de más y más sistemas, unos se mantienen y otros se anulan, pero la complejidad creciente funciona al enloquecer a los humanos que se mueven en el entorno como sus virus, en la latente amenaza de evitar o destruir, o desviar los fines sistémicos políticos, particularmente los políticos electorales. La complejidad aumenta cuando se procura una confusión creciente o mayor complejidad con la mezcla y falta de diferenciación entre los sistemas integrantes de los procesos federales con los sistemas del proceso electoral.

Como ejemplo tenemos uno, el sistema de veda a los programas gubernamentales; mientras la legislación federal establece una veda de cuarentena que inició este 23 de mayo; el sistema estatal de veda poblano abarca la totalidad del tiempo correspondiente al sistema de campaña. Esta dualidad de sistemas correspondientes a procesos diferentes pero que coinciden en su aplicación y más por la sacudida que sufrió el sistema penal electoral federal y el sistema penal electoral veracruzano, a todo mundo le quedó clara la veda por parte del gobierno federal en las catorce elecciones estatales, pero a los políticos poblanos no les había quedado claro que el sistema estatal de veda del proceso poblano había entrado en vigor desde el primer día fijado por la ley e el cual iniciaban las campañas.

Como el ejemplo anterior, están los sistemas de coalición poblana, y los sistemas de candidatura común poblano. Mientras en el sistema de coalición federal, los nuevos `partidos políticos deben demostrar primero su fuerza electoral para hacerse merecedores a alcanzar el estatus de partido político, en el caso del sistema referente poblano, existe un apapacho a las organizaciones políticas para convertirse en partido como partido do estatal y además contar con la garantía de mantenerse en el futuro.

También está ahí el sistema de candidatura común, que por cierto Puebla ya había gozado y experimentado en todas sus perversiones posibles de pactos y traiciones, y el vigente va por el mismo sentido. En suma, para entender la complejidad del actual proceso electoral poblano, los políticos están obligados a comprender la compleja integración de de los sistemas que lo integra.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181471>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Regresión legislativa con un triunfo de Puebla Unida

Un aspecto que poco se ha analizado es que si el próximo 7 de julio la coalición Puebla Unida gana la mayoría del Congreso local, se producirá la más grave regresión en el Poder Legislativo de Puebla de las últimas dos décadas, ya que llegaría un conjunto de diputados que, lejos de ser sumisos como los actuales representantes populares del PAN, aspiran a ser lacayos con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Sin contar que existe la posibilidad de que un número importante de ellos llegarían por la vía de la elección de mayoría, pero sin haber sido votados por la ciudadanía.

La mayoría de los actuales diputados de la fracción del PAN ganaron los comicios de 2010 bajo el discurso de que provocarían una transformación radical de las condiciones políticas,

sociales y legislativas del estado de Puebla, pero sobre todo que llevarían al Congreso local los sentimientos de cambio de la sociedad civil y que se crearía un real contrapeso al Poder Ejecutivo. Eran propuestas atractivas, necesarias e innovadoras que sedujeron a miles de electorales, que al final con decepción vieron que el grueso de esos compromisos no se cumplieron.

Aun con el fraude que representaron los actuales diputados del PAN se alcanzaron algunos cambios mínimos que significaron cierto enfrentamiento de los legisladores con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como fue el hecho de que el mandatario no quería que desapareciera la Gran Comisión del Congreso y fuera sustituida por una Junta de Gobierno y Coordinación Política, pero al final avanzó la propuesta que hicieron representantes populares priistas y panistas.

Ahora en las propuestas de los candidatos a diputados locales de Puebla Unida está olvidado ese discurso político de 2010, con el cual el PAN, el PRD y el Panal lograron por primera vez en la historia del estado derrotar al PRI en una elección de gobernador. Nada de ese cambio prometido hace poco más de dos años está en la memoria de los actuales aspirantes de la coalición de fuerzas oficialistas.

Por el contrario, la mayoría de los candidatos de Puebla Unida han reducido sus propuestas a lugares comunes; a adoptar un discurso lisonjero hacia Rafael Moreno Valle Rosas, a quien llaman "estadista" y quien "transformó todo Puebla"; y lo más grave: tienen como oferta central aspectos relativos a los comportamientos de los diputados que tendrían que ser parte de su actuar diario y no como una concesión del poder político.

Un ejemplo de lo anterior es lo que anda ofreciendo Susana Riestra Piña, quien es candidata del Distrito XIV de Puebla, quien ayer en un programa de radio dijo que una de sus principales propuestas es legislar para obligar a los diputados locales a regresar a sus distritos.

Ante esa propuesta uno se pregunta:

¿No acaso se supone que ya es una obligación de los diputados estar atentos a los problemas de sus respectivos distritos?

¿No se supone que son representantes populares de los habitantes de cada distrito?

¿A la gente que no tiene empleo, servicios de salud y educación, que no recibe apoyos para la producción agrícola o vive con miedo por la delincuencia, de que le sirve que se cree una ley para regresar a los diputados a visitar a sus distritos?

¿Y a qué le ha servido a la gente que en muchos distritos sí regresan los diputados de esa demarcación a hacer grillas, intrigas y negocios?

Los actuales candidatos de Puebla Unida van acompañados de intereses y proyectos que eran parte del viejo régimen autoritario que parecía haber sido enterrado a principio de los años 90, como son los dos siguientes hechos:

Si ganan los candidatos Patricia Leal, Pablo Rodríguez Regordosa, Jorge Aguilar Chedraui, Mario Rincón y Salvador Escobedo, éstos no van a ser legisladores, pues se sabe que van a dejar sus curules a sus suplentes y regresaran a puestos en el gabinete. Es decir harán el fenómeno de las llamas "juanitas".

O dicho de otra manera, tendremos "diputados piratas".

Ya que llegaran en su lugar los candidatos suplentes: Carolina Beauregard, Lizbeet Thomé, Manuel Herrera Rojas, Bernardo Arrubarena, Luis Pérez Hernández y Jorge Otilio Hernández, quienes estarían en el cargo más de cuatro años y nunca fueron votados por el electorado de los distritos que van a representar.

Un segundo aspecto es que se van a consolidar intereses de familias en el poder, siendo el más evidente el de la familia Riestra Piña.

Si Susana Riestra gana la elección de legisladora cuando asuma el cargo su hermano Rodrigo Riestra será subsecretario de Desarrollo Rural, y seguramente su otro hermano, Mario Riestra, que actualmente es presidente del Congreso, será incorporado al gabinete. Todos estos aspectos son los que en el año 2010 el entonces candidato a gobernador Rafael Moreno Valle prometió erradicar.

Por eso pidió a los poblanos "abrir los ojos".

Ahora se quiere que esos vicios lejos de erradicarse se consoliden.

Y eso pasará con un triunfo de Puebla Unida, cuyos integrantes aspiran a que en Puebla la ciudadanía contemple los abusos del poder político con "los ojos cerrados".

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresion-legislativa-con-un-triunfo-de-puebla-unida-_id_24797.html

(Editorial)

UN PARTIDO DE SIMULACIÓN

El Partido Pacto Social de Integración (PSI), que es aliado de la coalición morenovallista Puebla Unida, plagió dos lemas de campaña de Andrés Manuel López Obrador para posicionarse entre los ciudadanos en su primera elección local. La representante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), María Luisa Albores, lamentó que las fuerzas políticas pretendan colgarse de la imagen del ex jefe de gobierno del Distrito Federal para ganar adeptos.

Deplorable es el adjetivo más adecuado al plagio electorero que está haciendo el Partido Pacto Social de Integración, pretendiendo, ingenuamente, que los votantes hagan una asociación inmediata con el movimiento social que lidera el político tabasqueño, el cual, a diferencia de esta organización oportunista, sí cuenta con una ideología política y una orientación democrática y ciudadana clara, basada en buena parte en un comportamiento alejado de las prácticas demagógicas, simuladoras o colaboracionistas que se acostumbran en los grupos de poder.

Se sabe que el origen del PSI está íntimamente vinculado a grupos del Partido Revolucionario Institucional y no es difícil imaginar que su aparición en esta contienda en particular tenga el interés de colaborar a que alguna otra fuerza política gane adeptos o, lo más seguro, a jugar el papel de comparsa en ataques a adversarios de una u otra coalición. Por supuesto que nadie puede estar en contra de la emergencia de nuevas fuerzas políticas y partidos, pero es también una corresponsabilidad ética de éstas ofrecer alternativas distintas reales a las que hoy operan en el país y que en su mayoría de-jan qué desear.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-partido-de-simulacion_id_24798.html

(Primera Columna/Oscar López)

- Denuncias, asunto de partidos
- Y el arrogante de Lozano
- "Ay el profe Ceballos"

Con la premisa de que las denuncias contra la inequidad en la contienda electoral no se quedaron en un asunto mediático, ayer el dirigente y el delegado estatal del PRI, presentaron las denuncias correspondiente por lo que consideran delitos electorales, ante la FEPADE y ya será esta fiscalía especializada la que decida si existe o no razón en sus dichos. Lo que sí se ve claro es que el tono de las campañas ya adquirió otro nivel y desde el pasado martes ya no hay vuelta de hoja hasta que termine el proceso electoral; aunque es

importante destacar que en esta guerra de declaraciones, los protagonistas se han mantenido al margen y es lo mejor.

Ya lo decíamos: los candidatos tienen que dedicarse a lo suyo, a la campaña, a las propuestas, a los acercamientos con los poblanos y con los diversos sectores de la sociedad, pues es ahí donde tienen que convencer para ganar votos que es lo único con lo que se triunfa en una elección.

Serán los partidos los que hagan la otra parte del trabajo y entonces, tendremos que soportar al soberbio de Javier Lozano y escuchar sus arranques y sus ataques en el nivel que le caracteriza, ese que está plagado de arrogancia.

Y como era de esperarse, Miguel Ángel Ceballos, el que aprovecha las siglas del Partido del Trabajo para aprovechar las prerrogativas y claro, servir de alfil de la Coalición Puebla Unida, aunque él lo niegue.

Basta ver si acaso ha realizado algún acto de campaña que valga la pena, si ha dado a conocer propuestas que valgan la pena y que tengan una planeación y una estrategia para llevarlas a cabo, no solo ocurrencias. Alternativas para solucionar los problemas más apremiantes que vivimos en la capital del Estado y donde la inseguridad es uno de ellos. Nada. Nada de eso se ha escuchado por parte del ex priísta, salvo su declaración de hace un par de días donde juraba y perjuraba que no era "perro de Fernando Morales", él mismo lo dijo así.

Ayer otra vez salió para decir que los partidos políticos deben respetar la firma del pacto que llevaron a cabo esta semana, en clara alusión a la posición que el PRI ha mostrado desde entonces. Ni hablar, de alguna forma tiene que justificar su aparición en las boletas. Qué pena con el profe Ceballos cómo fue a terminar.

FOTO 2

CONFETI...Este día el candidato del PRI-PVEM Enrique Agüera, se reúne con empresarios del COE...por cierto, hace un par de meses ellos aseguraron que al menos el 70 por ciento de sus afiliados, habían sufrido ya un asalto o robo...anoche el encuentro con los textileros resultó por demás relevante...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5509

(Juicio/Mauro González Rivera)

LA "ENCUESTITIS" CUMPLE "MISION TRADICIONAL 2013"

Nunca he sido un apasionado seguidor de encuestas, porque siempre he manifestado que éstas son trajes a la medida, que de acuerdo al sapo es la pedrada, o bien, que el que paga manda. Como simple observador de éstas me llama la atención el ejercicio matemático que hace LUIS ALBERTO GONZÁLEZ, a través de su columna "Etiqueta con Destino", que publica en el diario "El Popular" que dirige el compañero RAÚL TORRES SALMERÓN y en cinco periódicos digitales.

El referente es el estudio demoscópico que realizó el diario "Reforma" en su edición del 22 de mayo de 2013, donde apunta como resultado de su trabajo una ventaja de 6 puntos de JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD, sobre el más serio adversario de la contienda, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ. Concretamente señala al candidato de Puebla Unida con el 50 por ciento del resultado de 850 encuestas vía telefónica y al abanderado de la Alianza 5 de Mayo con el 44 por ciento. El posicionamiento de MIGUEL ÁNGEL CEBALLOS LÓPEZ, es del 6 por ciento. Indecisos el 32.4 por ciento.

De acuerdo al análisis de LUIS ALBERTO, Reforma encuestó 850 hogares donde hay teléfono fijo. De acuerdo al Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), en el estado de Puebla existen 902 mil 516 líneas telefónicas en los hogares. Hay una densidad de

15.6 teléfonos por cada 100 habitantes. En el municipio de Puebla se estima de acuerdo al INEGI, que existen un millón 539 mil 810 habitantes. Por tal motivo con la relación población-densidad telefónica deben existir 240 mil 210 líneas telefónicas.

Entonces, al encuestar 850 casas sólo significan el 0.35 por ciento del total de los teléfonos que hay en la capital del estado. Lo anterior lleva a hacer una reflexión: las casas donde hay teléfonos son de clase media, media alta y alta. La mayoría de las habitaciones, casas o lugares donde vive gente humilde, la gente pobre, no tiene teléfono.

¿Habrá encuestado el diario "Reforma" en las juntas auxiliares, inspectorías, colonias populares y cinturones de miseria en Puebla capital? Por tal motivo se puede estimar que esa encuesta es totalmente subjetiva y no beneficia a ningún candidato

Sin embargo hay y habrá pronunciamientos triunfalistas.

Pero la verdad es que ino hay nada para nadie...!

¿O usted, que opina?

TERRITORIO DE LUCHA ANTORCHISTA CASO DE TEPEXI DE RODRIGUEZ

Un comentario más que, bien vale la pena reseñar en JUICIO, es en cuanto a la columna "Etiqueta con Destino" que escribe LUIS ALBERTO, en relación a lo que sucede política y electoralmente en Tepexi de Rodríguez, territorio dividido entre los que aun siendo del PRI no son "antorchistas (Antorcha Campesina? y los que son militantes del tricolor que si comulgan con el antorchismo, ahora tan de moda y tan consentido del PEÑANIETISMO que en Puebla y el estado de Mexico les ha dado posiciones legislativas federales.

Veamos:

En Tepexi, tradicionalmente, solo había dos grupos, los antorchistas y los no antorchistas. Ambos grupos dentro del PRI. En 2004 los no antorchistas después de perder la interna del PRI con los antorchistas se van al Partido Verde y ganan con el hoy diputado local VENANCIO OJEDA HOYOS, después de dos administraciones emanadas de Antorcha Campesina.

Sin embargo, en esta elección el ciclo parece cumplirse y nuevamente después de dos administraciones antorchistas, los no antorchistas al ser relegados dentro del PRI deciden irse a "Puebla Unida" y lanzan como candidato al ex priista y ex antorchista, RAFAEL ROJAS PARRA, a quien también postulan bajo el esquema de candidatura común el partido Pacto Social de Integración y el partido Movimiento Ciudadano.

El PRI y el Partido Verde Ecologista, deciden jugársela con los antorchistas y postulan a ROCÍO CANALES GONZÁLEZ, quien es originaria del Estado de México. A Tepexi de Rodríguez llegó a trabajar en el año 2008 como tesorera del entonces presidente municipal, LISANDRO CAMPOS CÓRDOBA, hoy diputado federal y dirigente regional de Antorcha Campesina, quien, según se sabe, tiene pendiente un Procedimiento por parte de la Auditoría Superior del Estado, al no comprobar la aplicación de casi 32 millones de pesos del ejercicio 2010.

El caso es que ahora todos los priistas que no son antorchistas están operando con Puebla Unida, el PSI y MC la candidatura de RAFAEL ROJAS PARRA.

Entre estos priistas se encuentran algunos expresidentes municipales como Vicente Ramos Flores, Martín Rojas Morales, Lázaro Cabrera Rodríguez, Edmundo Valois Maceda Morales y José de Jesús Mendoza Zenteno. Se encuentran también los ex diputados locales, Everardo Gaspar Vera, Gregorio Raúl Flores Rosas, Juan Aguilar Hernández y Edith Cid Palacios; asimismo el actual diputado local verdecologista, VENANCIO OJEDA HOYOS Y SU SUPLENTE YIRATH AGUILAR MIRANDA.

Así está el panorama en Tepexi de Rodríguez, donde la lucha es entre priistas, unos que están al lado de la Coalición 5 de Mayo y otros que se ubican en el ala de la Coalición "Puebla Unida".

POBREZA EXTREMA EN LOS TRABAJADORES DE LA CNC DEL ESTADO

Aunque seguramente se negará que así suceda, el hecho es que en la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado de Puebla, que es, por decirlo coloquialmente, la sucursal de la Confederación Nacional Campesina, se intensifica el enojo de sus pocos trabajadores, porque son víctimas del atraso de sus pagos desde hace varios meses y de la insensatez de su dirigente MARITZA MARÍN MARCELO, quien se la pasa arguyendo que primero esta su carrera política por el triunfo electoral del 7 de julio para ser diputada local al Congreso del Estado, antes que atender la injusticia que se comete con esos leales trabajadores cenecistas que viven de milagro y sumidos en la pobreza extrema.

Para desgracia de esos servidores que, hasta antes de la imposición del sistema neoliberal, eran la fuerza motriz de los procesos electorales y del llamado "voto verde" que era el sostén y apoyo de los candidatos priístas a los cargos de representación, que en su caso, los presidentes de la República y gobernadores premiaban esa lealtad institucional con el otorgamiento de diputaciones federales y locales, senadurías y hasta con gubernaturas, amén de cargos administrativos. ¡Hoy, los dejan morir solos!.

A CUENTA G OTAS

Ha sido prácticamente eliminada la buena información que se proporcionaba a los medios de la República Mexicana, por instrucciones precisas del experimentado comunicador DAVID LÓPEZ, durante la campaña presidencial de ENRIQUE PEÑA NIETO, abanderado del PRI-PVEM. Hoy, que el mexiquense de la causa electoral es el presidente de México, la información ha dejado de fluir, por lo que de muchas partes se pide vuelva a instrumentarse su envío....La nueva redistribución electoral estatal, ha creado la instalación, la desaparición o el cambio de secciones que, definitivamente, afectarán los resultados, si los jefes de campaña de todos y cada uno de los partidos no ponen la atención debida en la campaña para las diputaciones locales.

HECTOR SULAIMAN SAFI, es el candidato por el XIV distrito local con cabecera en esta capital. Lo conforman 121 secciones y 283 casillas. Sujeto previsor, toda vez que conoce perfectamente el municipio gracias a su último encargo como titular del Sistema Operativo de Limpia, tenía meses recorriendo para reencontrarse con los líderes naturales de barrios, colonias y fraccionamientos. Su opositor es uno de los candidatos más impulsados por los panistas, pero aún así no está desprovisto de sus capacidades como organizador y estratega, además de saber apretar la mano viendo a los ojos a todos y luciendo una sonrisa sincera....La Organización Unión de Artesanos y Agroindustriales de Puebla, A.C. invita a los presidentes o representantes legales de las OSC's al Foro "Proyectos Productivos de Autosuficiencia Alimentaria y Derechos Humanos ante los Retos de la Globalización", que se llevará a cabo los días 30 y 31 de mayo en el Hotel Plaza Poblana, ubicado en boulevard Norte Héroes del 5 de mayo 4212 y Avenida la Pedrera, colonia Las Cuartillas dentro en un horario de 7:00 a 19:00 horas. A los interesados en asistir comunicarse con la licenciada TERESA ORTÍZ LÓPEZ, presidenta de la organización al teléfono celular 2221-243421 o al 232-14-62..... CARLOS MARTÍNEZ AMADOR, de Puebla Unida, sostiene los serranos, supera por 5 a 1 a la candidatura del priísta CARLOS VILLALVAZO GIORGANA, quien tiene como amplios méritos haber servido de secretario particular de un dirigente estatal del tricolor. Otro caso en el que se afirma la superación total en las preferencias electorales, es el del ex titular de la SECOTRADE, PABLO RODRÍGUEZ REGORDOSA, quien a estas alturas marcha muy por delante de su oponente en el XIV distrito local, pese al apoyo que recibe de la senadora de la República BLANCA ALCALÁ RUIZ, quien lo cobijó durante su trienio municipal 2008-2011..... ¿Hasta cuando darán a conocer los jercas del PRI la lista de los nombres de

quienes han sido señalados como traidores del tricolor, encabezados por un ex presidente del que tanto hablan sin dar su nombre?

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5507

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Marín violó la ley y sus hijos del PRI le aplaudieron

La clase política que procreó con tanta maldad el ex gobernador Mario Marín Torres, quiere regresar al pasado.

Por eso, esos hijos de la maldad y la corrupción no dudan en rasgarse las vestiduras y lanzar acusaciones sin fundamento en esta elección.

Extrañan los privilegios y los negocios al amparo del poder.

Ayer esa clase política fue exhibida y guardó silencio después de haber intentado sorprender a la opinión pública.

Y es que no encuentran cómo negar que el 15 de Mayo del 2010, el corrupto ex mandatario violó con fragancia la Ley Electoral al encabezar una "Entrega de Apoyos del Programa Unidos para Progresar", utilizando el logotipo de su corrupto gobierno y con la complacencia de quienes ahora acusan elección de Estado.

Sí: En ese evento estaban el hoy líder del PRI estatal, Pablito Fernández Del Campo; Juan Manuel Vega Rayet, actual delegado de la Sedeso y Juan Carlos Lastiri Quiróz, sub secretario de Desarrollo Social en el gobierno federal.

Son ellos, unos cuantos hijos de la maldad que disfrutaron y fueron partícipes de la enorme corrupción en el gobierno marinista.

La foto es más que evidente y muestra la forma en que el líder del PRI se desvive por aplaudir uno de los tantos delitos electorales que cometió Marín durante el proceso electoral del 2010.

Lo mismo lo demuestran las cínicas sonrisas de Vega Rayet y Lastiri, ambos por cierto muy hermanados por el trago y algo más...

Hoy el PRI poblano quiere hacer una cortina de humo ante tanta incapacidad y acusa sin fundamento que desde el gobierno estatal se prepara una elección de Estado.

Nada más falso.

Mejor debería ponerse a trabajar en el tema de la unidad, las deslealtades, las imposiciones, las amenazas a sus militantes y el excesivo protagonismo del inútil delegado.

Y cuando terminen arreglar sus conflictos, entonces esa clase política podrá competir en la elección que para ese entonces ya estará perdida.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Para algunos sí que son redituables las campañas electorales, no piense mal, se lo decimos por aquellos que se alquilan para colocar pendones en las calles. Si usted quiere un trabajo extra que no le implique todo el día considérela, la ganancia es de cien pesos diarios independiente de la cantidad de pendones que se coloquen. Es decir, si usted trabaja de lunes a lunes, podría ganar 700 pesos semanales, 2 mil 800 mensuales, una buena cantidad sin tener que esforzarse las 8 horas diarias seis días a la semana.

Si el ejemplo de arriba no le convence piénselo dos veces, porque otros que salen ganando en esta época son los integrantes del Consejo Taxista, que "amarraron contrato" para acarrear, es decir "transportar o trasladar" a militantes y simpatizantes a los actos de campaña, sino pregúntele a uno. Vaya que las campañas se van volviendo más sofisticadas, antes era acarreo, transporte, en camiones y combies, y ahora es en taxies, como si a los

asistentes les urgiera llegar a escuchar las propuestas de los candidatos, en fin que ahora los simpatizantes llegan más rápido y más cómodos y hasta los taxistas los trasladan de buen humor.

El domingo concluyen las asambleas divisionales de Volkswagen para ver qué porcentaje van a pedir a la empresa de incremento salarial. Lo más probable es que la petición de aumento sea entre 9 y 10 por ciento.

Sin embargo no todo va sobre ruedas pues los trabajadores están molestos con Antonio Flores Trejo porque no se sienten representados por el líder del sindicato de Volkswagen, dicen que no ha defendido bien los derechos de los obreros y que no quieren que les pase como el año pasado, cuando flexibilizaron la petición del incremento por la presencia de Audi y al final no les redituó como sindicato, en fin que el emplazamiento vence el 18 de agosto. El Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) "se lava las manos" al no propiciar la realización de debates entre los candidatos a la presidencia municipal de Puebla, consideró Javier Maldonado Moctezuma, presidente del sector Franquicias.

El empresario lamentó que el IEE no impulse este tipo de ejercicios "democráticos" y que sea la iniciativa privada a través del Consejo de Organismos Empresariales (COE) y el movimiento Actívate X Puebla, quienes estén organizado dos encuentros -por separado- de ideas y planes de trabajo entre los postulantes.

Ayer la coalición 5 de Mayo presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) contra la alianza Puebla Unida, por supuesto rebase de topes de campaña y el uso de los programas gubernamentales a favor del candidato Tony Gali, ante ello, el vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, se subió al juego del PRI, al exhibir en rueda de prensa, fotografías en las que se demuestra que los priistas sí emprendieron una elección de estado, en el proceso electoral de 2010.

Las imágenes demuestran que el entonces gobernador de Puebla, Mario Marín Torres, la ex edil Blanca Alcalá Ruiz y el actual dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo jugaron sucio en las elecciones de 2010. Lo único bueno de esto es que ya no tienen que disimular un supuesto pacto, ni tienen que esconder las armas. Las campañas son así, de guerra y espectáculo por más acuerdos que se firmen.

<http://www.ngpuebla.com/node/56257#.UZ9QX6LTxJE>